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Constituida la Comisión elaboradora

PLAZO DE UN AÑO PARA CONCLUIR
EL PROYECTO DE CODIGO DE JUSTICIA MILITAR

SCGOVIA El Ayuntamiento 
se compromete

Madrid.— Ha quedado constituida la Comisión 
que, dependiente del ministro de Defensa, se 
encargará de elaborar el proyecto del definitivo 
Código de Justicia Militar, según han informado 
a Europa Press fuentes militares competentes. 
De acuerdo con estas fuentes, el citado proyecto 
deberá estar concluido antes de un año a partir de 
la constitución de la Comisión. En el proyecto 
-han dicho-, deberán estar reflejados los prin
cipios juridicos constitucionales; el equilibrio

entre la autonomía de la Jurisdicción Militar y los 
Códigos de Justicia Civiles, y los progresos regis
trados en la Jurisdicción Militar de Ejércitos si
milares al español. Hace unos dos meses fue 
aprobada la ley de Reforma del Código de Justi
cia Militar, en la que se recogen las modificacio
nes introducidas al anterior Código castrense.

No obstante, el Código definitivo será deba
tido posteriormente en las Cortes.

Madrid _ Los Reyes, acompañados por el Principe don Feli
pe y las Infantas Elena y Cristina, presidieron ayer la tradi
cional entrega de juguetes a los hijos del personal empleado 
en el Palacio de la Zarzuela. Acto seguido saludaron a los ni
ños, momento que recoge la foto.-Foto Efe

Granada
UCD quiere 
el reconocimiento 
del Estado
de Israel

Granada. —El reconocimiento 
por parte de España del Estado 
de Israel constituye una de las 
más importantes enmiendas 
que los ucedistas granadinos 
pretenden presentar al II Con
greso Nacional de la Unión 
de Centro Democrático. *

Así se ha puesto de mani
fiesto en una reunión celebrada 
por los cuarenta y seis com
promisarios granadinos para 
dicho Congreso, reunión en la 
que se analizaron las enmiendas 
proyectadas.

La referente al reconocimien
to del Estado de Israel la ha re
dactado el diputado de UCD 
por Granada y asesor del 
ministro de Justicia, don Joa
quín García Romanillos y será 
aportada a la ponencia sobre 
Asuntos Exteriores.— Efe.

a dar las mayores facilidades 
para instalación de nuevas 

edificaciones militares
Y la más amplia cooperación para 

la adquisición de terrenos 
para un nuevo campo de tiro 

También para que de momento pueda seguir 
funcionando sin trabas el de Baterías

Plan urgente para saneamiento 
de la Alameda de El Parral

(Mg. y
La Reina acepta un retrato suyo 

realizado por un pintor 
de Navares de Enmedio

. (Pág. 6)

Madrid

Reunido el Consejo de Ministros
Madrid.—El Consejo de Ministros ha comenzado poco después 

de las diez de la mañana en ebPalacio de la Moncl.oa, bajo la pre
sidencia de su titular, Adolfo Suárez.

Fuentes de la Presidencia del Gobierno han confirmado a «Efe» 
que el Consejo de Ministros acordará hoy proponer a Fernando 
Castedo como director general de Radiotelevisión Española.

Al parecer, el «placel» para Fernando Arias Salgado como 
embajador en Londres, llegó anoche al Gobierno, y hasta úftima 
hora no se pudo saber si el tema entraría hoy en la agenda del 

Consejo. —Efe

MEJICO

¿Campaña proselitista de monseñor Léfébvre?
Misteriosa visita del obispo tradicionalista al país

Méjico.—La «misteriosa» es
tancia en Méjico del obispo tra
dicionalista monseñor Marcel 
Léfébvre ha provocado una se
rie de reacciones controverti
das. El prelado se encuentra en 
este país, según fuentes perio
dísticas, desde hace cinco días 
y llegó por la frontera con los 
Estados Unidos, aunque la no
ticia de su llegada no se hizo 
pública hasta el miércoles.

Monseñor Léfébvre se esta
bleció en principio en la pobla
ción de Tuxtepec, desde donde 
se dirigió al pueblo de Ojitlan,

en el sureño estado de Oaxaca, 
donde ya ofició una misa. Al 
parecer, Marcel Léfébvre llegó a 
Méjico invitado por el sacerdote 
conservador Manuel Esteban 
Camacho, y planea realizar una 
gira por el país, que incluso 
podría alcanzar esta capital.

BAUTIZOS
Y CONFIRMACIONES

Una información de la agen
cia «Cisa» asegura que Léfébvre 
ofició en latín en Ojitlan, vesti

do con una sotana negra, y 
confirmó y bautizó a varios ha
bitantes de la región serrana 
oaxaquefta.

Asimismo, indicó que el po
blado de Ojitlan se ha converti
do en un «baluarte del integris- 
mo» y que ahí Léfébvre sentó 
su «cuartel general» para su gi
ra por Méjico. Recordó que en 
ese lugar fue golpeado el arzo
bispo de Oaxaca, monseñor 
Bartolomé Carrasco.

Informaciones no confirma
das aseguran que el obispo «re

belde» planea recorrer varios 
estados de la República.

¿PROSELITISMO?

A pesar del hermetismo con 
que se maneja la estancia del 
obispo francés en Méjico, se 
sabe que viaja acompañado por 
cuatro sacerdotes de nacionali
dad francesa y que proyecta ha
cer una campaña de proselitis- 
mo.—Efe

ADVERTENCIAS DEL 
GOBIERNO Y DOS PARTIDOS

414388

7.100 millones de dólares, 
ingresos por turismo en 1980

Lus ingresos en divisas por turismo en 1980 estarán en torno a los 
7 100 millones de dólares, y el número de visitantes que han entrado 
en nuestro país durante el año último se aproxima a los 38.5 millo
nes de personas, según el jefe del gabinete de estudios del Instituto 
Español de Turismo, Figuerola. La importancia económica de la m- 
dustna turística nacional es de tal orden, según Giguerola, que hoy 
el turismo supone el 9% del producto interior bruto.

Muebles de
Cocina

ÍÍW! nRIES \ ■ Pítjanos
\. f presupuesto

Barrero
Ladreda, 25. Teléfono 426261
Polig. Industrial. Teléf. 420671

Méjico. —La Secretaría de 
Gobernación (Interior) y dos 
partidos políticos han advertido 
que el obispo Marcel Léfébvre 
deberá tener cuidado de no vio
lar la legislación mejicana y 
abstenerse de agitar a la grey 
católica. La Secretaría añadió 
que Marcel Léfébvre se halla en 
Méjico como simple turista, lo 
cal lo Inhabilita para ejercer el 
ministerio sacerdotal. —Efe

M.C.D. 2022
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El nuevo Museo Provincial
Se ha dicho que en plazo de dos semanas se van a em

prender las obras para dejar completamente listo el edificio 
de la Casa del Sol, el antiguo matadero, donde se instalará el 
Museo Provincial. Así se ha dicho en estas páginas y nosotros 
lo creemos, sobre todo porque estamos deseosos de creér
noslo y porque estamos convencidos de que ya va siendo hora 
de que a esa obra, tan necesaria para Segovia, le llegue el mo
mento definitivo.

Cuántas veces, en este mismo lugar, hemos hablado de 
este tema, llenos de un gran entusiasmo por la idea. Sabe
mos, porque hemos visto casi toda la obra arqueológica que se 
ha ¡do desenterrando a lo largo de muchos años en nuestra 
ciudad y en la provincia, que la riqueza que se ha ido ateso
rando, desde la época celta hasta los tiempos más recientes, 
es realmente extraordinaria. Sabemos también que debajo de 
nuestra ciudad laten los restos de otras viejas ciudades. Allí 
están los restos de las urbes primitivas, la Segovia latina, la 
visigoda, la árabe, la mezcla de judeo-árabe-crlstlana. Ahí 
estaba y está todavía nuestra ciudad de los tiempos últimos de 
la Reconquista y la del Imperio. Ahí podemos ver cada día los 
escudos picados de los comuneros, cuando Segovia era gran
de y fuerte y quería quesu tierra fuese libre y que en la tierra 
castellana empezase a regir una monarquía constitucional. 
Es curioso que muchos años después, en 1812, se votase la 
primera Constitución moderna y democrática de Europa, en 
Cádiz. Tantos años después y todavía llegamos a tiempo para 
ser los primeros. Si, los primeros y, tristemente, los últimos.

Ahí, en el hermoso Mueso Provincial con el que soñamos, 
aparecerán visibles y esplendorosos los restos de nuestra 
historia.

TAPIZADO DE TRESILLOS, 
PAREDES Y SILLERIA

Un servicio de
ESPAÑA Y LA OTAN

| La Prensa opina
EN DEFENSA DE TODOS LOS DERECHOS

Va a iniciarse el segundo trimestre del curso y sobre un porcen
taje importante de alumnos de bachillerato estatal pende la 
amenaza de huelga de sus profesores. Del motivo ya hemos infor
mado. Las asociaciones de catedráticos y agregados de este nivel no 

'están conformes con las decisiones del Gobierno ante sus reivindica
ciones económicas. Por ello, las Juntas directivas de ambas Aso
ciaciones, constituidas en comité de huelga, van a proponer a sus re
presentados la continuidad del conflicto, ellos decidirán.

No hay lugar a dudas: los alumnos y sus familias, terceros im
plicados en este problema, son los más perjudicados y los más aje
nos al origen de esta situación y a sus posibles soluciones. El dere
cho a recibir las clases en las que se está matriculado es insoslaya
ble.Y en aras de este derecho y para evitar los inconvenientes que 
conlleva su violación d^pe exigirse la finalización del conflicto, que 
ya costó a muchos alumnos la pérdida de veintidós días de clase du
rante el trimestre anterior. (...)

(...) El Interés general demanda la terminación del conflicto. 
No, naturalmente, de cualquier manera, sino buscando y encon
trando fórmulas flexibles que permitan una aceptación actual en lo 
hacedero de las peticiones del colectivo y un compromiso hacia el 
futuro de atención especial y concreta al resto de unas reivindicacio
nes que efectivamente nadie puede calificar de abusivas.

NO A A YUNTAMIENTOS ANTICONCEPTIVOS

No es el de la planificación familiar uno de los problemas que an
gustia con urgencia a la sociedad española: nuestra natalidad roza 
el limite inferior de la biológica y politicamente tolerable, aunque no 
hayamos violado aún, como otras naciones europeas, el umbral del 
suicido de la población. La paternidad responsable podría presen
tarse, por lo mismo, como asunto individual de naturaleza moral, 
económica o sanitaria, pero no como acuciante problema social.

Aunque lo fuera, la planificación familiar comporta tan graves 
aspectos 'éticos, psicológicos y sociológicos que puede ser objeto de 
asesoramiento individualizado, pero nunca de difusión masiva; en 
el nivel cultural del promedio de las parejas españolas, la propagan
da de métodos anticonceptivos hecha a voleo denota una dosis de 
imprudencia que pone a los consejeros por debajo del nivel de los 
aconsejados.

Creemos que ni la planificación familiar ni la difusión de anticon
ceptivos son competencia de los municipios. Obedece este comenta-

COLABORACION

BIENVENIDA A UNA LEY
Por Antonio García Noriega

Fuera de los ambientes jurídi
cos, parece haber pasado sin 
pena ni gloria la publicación de 
la ley sobre informes de conduc
ta ciudadana, cuya inclusión en 
la Gaceta del día 2 del pasado 
diciembre viene, no obstante, a 
cerrar una etapa vergonzosa de 
nuestra Historia jurídica re
ciente.

En efecto, hasta la entrada en 
vigor de la dicha normativa, 
cualquier ciudadano aspirante a 
un cargo público o a empleos de 
confianza en la industria; en 
fin, cualquiera que desease o 
necesitase probar su «hombría 
de bien» no necesitaba sólo un 
certificado de antecedentes pe
nales, sino el llamado «de buena 
conducta», complementario del 
anterior y expedido por las co
misarias y puestos de Guardia 
Civil.

No hace falta recordar que el 
certificado de buena conducta

no se referia a la actuación delic
tiva del solicitante, sino a su 
«conducta mural». En sus tiem
pos incluía las querencias políti
cas. Luego, se podía denegar si 
el sujeto que lo requería era al
cohólico, pendenciero o amante 
de las discusiones vecinales. 
Todo ello, claro está, según cri
terio de —a veces— un cabo de 
la Guardia Civil, en cuyas ma
nos se ponía tan formidable ar
ma como el poder de decidir y 
valorar la moralidad ajena.

Tan repugnante atentado a la 
libertad, semejante violación del 
derecho al honoj;, a la propia 
imagen y aún a la intimidad (re
sultaba escandalosa la intromi
sión gubernativa en la vida pri
vada, a veces), llegaba aún más 
lejos, puesto que prescindía ale
gremente del principio de segu
ridad jurídica según el cual «To
do hombre es inocente mientras 
no se le pruebe lo contrario», 
prueba que sólo cabe cuando se

rio a la propaganda que, iniciada en una infeliz campaña de la Gene
ralidad de Cataluña, viene siendo imitada por diversas delegaciones 
municipales de distintas regiones españolas y nos llega con el para
dójico carácter de felicitación del nuevo año del Ayuntamiento de 
Leganés.

Casi exhaustas las arcas de los ayuntamientos, pensamos que las 
monedas que quedan en el fondo podrían emplearse en puestos es
colares, no en hacerlos innecesarios vaciando las urnas. Ayun
tamientos anticonceptivos, no.

D«k>16 El ministro de Defensa Rodríguez Sahagún, dice:

El Gobierno, y personalmente el que esto escribe, se ha declarado 
partidario de la adhesión de España a la Alianza Atlántica en cohe
rencia con su vocación occidental. Pero no se trata de un sí a ultran
za y apriorístico, sino que entiendo que nuestro ingreso en la Otan 
debe plantearse en su caso teniendo en cuenta los condicionamien
tos que derivan de nuestras peculiaridades y de nuestras exigencias 
de seguridad, así como con la necesidad del correspondiente respal
do parlamentario... España en la Otan aportaría sobre todo su ex
traordinaria-posición geoestratégica, que ahora ya, en cierta medi
da, está incorporada a la defensa de Occidente a través del tratado 
con Estados Unidos. Entonces intervendría con su propia personali
dad y pesaría de forma importante, sobre todo en la zona del estre
cho de Gibraltar y sus accesos mediterráneo y atlántico. En cuanto a 
los riesgos, me parecen bastante similares a los actuales no sólo por 
las facilidades concedidas a los Estados Unidos en nuestro territo
rio, sino porque nuestra propia situación nos da tal valor estratégico 
que en una confrontación Este-Oeste sería difícil que España se vie
ra involucrada. *

RIGOR CULTURAL

Cl norte De Castilla Pedro Villalar escribe:

Una prestigiosa editorial acaba de emprender una encomiable la
bor de divulgación cultural lanzando al mercado, a precios asequi
bles, una larga serie de monografías sobre temas muy diversos, to
dos ellos de gran interés, tratados, en general, con ecuanimidad y 
brillantez, pese a lo sintético de las exposiciones.

Sin embargo, parece que los tiempos son propicios al desliza
miento de gazapos; intencionados o no, que dan cuenta de alguna 
deformación intelectual malsana que, en estos tiempos de tránsito 
político, resulta sumamente perjudicial para que la sociedad logre 
en poco tiempo una madurez política que el régimen anterior le im
pidió tener. Y así, en uno de estos breves ensayos dedicado al na; 
cionalismo puede leerse esta definición, acuñada al margen del con
texto como nota a pie de página:

«Totalitarismo: Sistema político que da preeminencia absoluta al 
Estado, a través del cual se controla y centralizan las esferas políti
ca, económica, jurídica e ideológica. Los fascismos constituyeron el 
mejor ejemplo de los regímenes defensores del totalitarismo».

Evidentemente, se dice la verdad, pero no toda la verdad. Y pien
so que en temas tan delicados no es muy honesto, que digamos, 
andar con verdades a medias aludiendo sólo a los fantasmas históri
cos y no a las realidades presentes, sobre todo en temas bajo los que 
subyacen nada menos que la libertad y la dignidad humanas. -

determina por tribunal (por el 
Poder Judicial) competente y 
según garantías que, por su
puesto, ni por azar cabía encon
trar en la corruptela que nos 
ocupa.

¿Quién era un comisario de 
Policía o un oficial de la Guardia 
Civil para erigirse en juez de la 
conducta de los ciudadanos? 
¿Cómo cabía afirmarse en un 
documento público que se de
negaba un certificado de buena 
conducta porque el sujeto en 
cuestión fue procesado una vez 
y, aunque absuelto por el juez, 
se consideraba que realmente 
era mal hombre? ¿Cómo podía 
decirse que era un pendenciero 

'quien jamás había sido conde
nado por ello? En fin, los que 
emitían o denegaban los infor
mes eran «maridados», pero no 
por ello puede justificarse el 
asunto: lo más considerar que 
semejante poder se hallaba am
parado y aún exigida su actua
ción por las leyes vigentes y es
perar que episodios de tal índole 
no vuelvan a repetirse.

Lo anterior es un botón de 
muestra del formidable imperio 
del Ejecutivo en el franquismo, 
de su despecho por un Judicial 
que nunca se le sometió y cuyas 
competencias se recortaban en 
beneficio de los órganos admi
nistrativos. La reforma legislati
va consiguiente al nacimiento de 
la Constitución no puede dete
nerse en leyes orgánicas: han 
de suprimirse de raíz semejan
tes rescoldos de actuaciones 
contra el estado de Derecho 
que, no por pasar más desaper
cibidas, suponen menor grave
dad a la larga. Ya se ha termi
nado con el certificado de buena 
conducta. Lo precedió la igno
miniosa vigilancia sobre gitanos 
transeúntes, extinta por acla
mación parlamentaria a una pro
posición no de ley del diputado 
Juan'de Dios Ramírez Heredia. 
Esperemos que pronto responda 
el Gobierno a Bandrés sobre las 
razones del anonimato de los 
agentes del orden en sus actua
ciones ante el Judicial (le dirán 
lo que ya vienen contando de la 
seguridad de tales agentes, que 
no sólo no se justifica, sino que 
pone ^n entredicho el principio 
de publicidad de la acusación; 
pero de eso ya hablaremos en 
otra ocasión). Luego, deberá 
procederse sobre otras violacio
nes del espíritu constitucional 
que, al cabo de dos años, casi, 
desde la promulgación del texto 
de 1978, ya deberían haberse 
eliminado de la norma o de la 
práctica, o de ambas. Si no, 
hablar de libertad, de seguri
dad, de Estado de Derecho, de 
principio de legalidad, etcétera, 
viene sobrando. Esperemos que 
cambie la situación.

M.C.D. 2022
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COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

EL AYUNTAMIENTO PRESTARA TODO SU APOYO 
PARA QUE SE SOLUCIONE LA PERMANENCIA 

DE LA ACADEMIA DE ARTILLERIA

Entregadas diversas subvenciones 
de la Diputación 

a entidades y ayuntamientos 
por más de 16 millones

Compromiso para que pueda utilizarse de momento 
el campo de Baterías sin traba alguna

Plan urgente para saneamiento de la Alameda de El Parral

Se reunió ayer la Comisión 
Municipal Permanente, pues al 
ser fiesta el martes, fue retrasa
da la sesión en cuarenta y ocho 
horas. Presidió el Sr. López 
Arranz y no asistieron los Sres. 
Escobar y Trapero. Quizá uno 
de los acuerdos más importan
tes adoptados por la comisión 
fue el relativo al campo de tiro.

Aprobada el acta de la sesión 
anterior, se conocieron los si
guientes escritos y comunica
ciones: Del Patronato Munici- 
pal"de Turismo de Madrid, so
bre I Feri^ Internacional de Tu
rismo a celebrarse del 6 al 8 de 
febrero en Madrid; del XXV 
Congreso Mundial de la Unión 
Internacional de Administracio
nes Locales sobre congreso a 
celebrarse en Ohio (EE.UU.). Se 
conoció también un informe del 
arquitecto municipal sobre dos 
expedientes (calle Desampara
dos y cámaras frigoríficas del 
matadero). Finalmente, ante un 
escrito de las Cámaras de Co
mercio y de la Propiedad y del 
Colegio de Arquitectos, queda 
ampliado el plazo de exposición 
del avance del plan de ordena
ción.

Policía Urbana.— Se informan 
favorablemente y pasan a la 
comisión de Saneamiento, los 
siguientes expedientes: ¡icen- 
cia municipal para instalación y 
apertura de parvulario en la ca
lle de la Plata por D.a Matilde 
del Ser; licencia para instala
ción y apertura de bar en la calle 
de Escuderos, por D. José Luis 
González Mansino; licencias 
para instalación de depósitos de 
gasóleo en la calle de Riaza, por 
D. José Antonio Otero y en la 
calle Puente de S. Lorenzo, por 

EL SEÑOR

D. Pedro Núñez Sanz 
(Practicante jubilado)

Falleció en Segovia el día 8 de enero de 1981 
A los 83 años de edad

Habiendo recibido los S. S. y la bendición de S. 5.

D. E. P.
SUS DESCONSOLADOS HIJOS PADRE PEDRO 

NUÑEZ (MISIONERO CLARETIANO), CARMEN, LEO
NOR Y DOLORES NUÑEZ GONZALEZ; HIJOS PO
LITICOS ARTURO GARCIA GARCIA, MANUEL 
CASTRO VILLARIN Y JUAN-BAUTISTA ROJO LO
PEZ; NIETOS, HERMANOS MARIANO Y FELIX, 
HERMANA POLITICA Y DEMAS FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán 
la asistencia a la conducción del cadáver que tendrá 
lugar hoy, día 9, a las 4,30 de la tarde, desde la re
sidencia sanitaria de la S. S. hasta la iglesia de los 
Padres Misioneros, donde se oficiará el funeral, 
despidiéndose el duelo acto seguido.

La misa de privilegio se dirá el día 10, a las 
10,45 de la mañana, en la iglesia parroquial de San 
Millán.

la Caja de Ahorros y M. de Pie
dad.

Urbanismo y Obras.—se Con
ceden licencias a D. Daniel 
Heredero, para adaptación de 
local en el paseo de Ezequiel 
González y, en precario, de 
acuerdo con el informe sobre 
cambio de calificación, a la Caja 
de Ahorros y M. de Piedad para 
construcción de edificio con des
tino a guardería en la Granja 
Escuela. También se aprueba 
una instancia de Inmobiliaria 
Sangar, solicitando aprobación 
de planos modificados-del pro
yecto de viviendas y estudios en 
la calle Velarde.

Hacienda.— Se accede a dos 
solicitudes, de D. Juan Mateo y 
J. Rueda S.A., sobre devolución 
de ingreso y fraccionamiento de 
pago, respectivamente. Se des
estima una petición de anulación 
de recibos girados por tasas de 
agua, basura y alcantarillado y 
un expediente de la urbaniza
ción Mirasierra sobre tasas por 
prestación de servicios. Ante un 
escrito de la central sindical 
CC.OO. solicitando beneficios 
fiscales para jubilados, pensio
nistas, etc, se indica que el 17 
de julio pasado ya se les contes
tó sobre este tema. Se aprueba 
la adquisición de estufas.

Urgencias.— La Permanente 
hizo constar en acta el senti
miento de pésame a D. David 
Borregón y D. Francisco de Pau
la Rodríguez Martin por la 
muerte de sus familiares.

SANEAMIENTO 
DELA ALAMEDA

La Permanente acordó encar
gar al arquitecto municipal la

redacción de un proyecto para el 
saneamiento de la Alameda de 
El Parral que, como reiterada
mente hemos informado, se 
encuentra en pésimas condicio
nes. Las obras se ejecutarán in
mediatamente.

CAMPO DE TIRO

Aunque lo referido al campo 
de tiro y pliego de condiciones 
del servicio de aguas correspon
de al apartado de la Comisión de 
Urbanismo, se informó al final.

El alcalde informó a un redac
tor de nuestro periódico, como 
único asistente a recoger la refe
rencia oficial de la Permanente, 
de los acuerdos adoptados ante 
el tema del campo de tiro, que 
fueron los siguientes:

— Ampliar la comisión de téc
nicos a los dos arquitectos mu
nicipales más uno a nombrar por 
la Diputación Provincial, más 
los que designe el Ministerio de 
Defensa.

El Ayuntamiento de Segovia 
se compromete, en tanto en 
cuanto se soluciona la ubicación 
del campo de tiro, a realizar 
todas cuantas gestiones estén a 
su alcance para que la Academia 
0e Artillería continúe utilizando 
sin traba alguna el actual campo 
de tiro de Baterías."'

— El Ayuntamiento se com
promete a dar toda clase de faci
lidades administrativas, técni
cas y urbanísticas para nuevas 
edificaciones militares, así como 
la más amplia cooperación en 
cuanto a la adquisición de terre
nos:

— Que se haga patente una 
vez más el gran interés que tie
ne este Ayuntamiento para que 
la Academia de Artillería se ubi
que definitivamente en Sego
via. .

«Todos estos acuerdos —aña
dió el alcalde de la ciudad— se 
trasladarán para su conocimien
to al primer pleno que se celebre 
y se da el plazo de un mes para 
la redacción definitiva de los 
acuerdos de la comisión técnica 
para tomar la decisión en cuanto 
al campo de tiro».

SERVICIO DE AGUA

Se aprueba la redacción de un 
pliego de condiciones económi
co administrativas para la ges
tión de la explotación del servi
cio de abastecimiento de agua a 
la ciudad. Este pliego de condi
ciones, una vez redactado, se 
pasará a pleno.

MATERIALES CONSTRUCCION

®
 SANTA 

TERESA
La Lastrilla. Telf. 412680 

l).( I . C-40,4097
jo i.wU aulioui jbtj*>li

Como ya hemos informado, 
ayer fueron entregadas las sub
venciones que, por un importe 
de más de 16 millones de pese-
tas, ha concedido la Diputación diendo lo que es verdadera au-
Provincial a diversos organis
mos, entidades y ayuntamien
tos, según lo acordado en el 
pleno de la corporación provin
cial.

En las distribuciones hay dos 
bloques importantes, uno que 
se refiere a temas del área asis
tencia! (Obispado de Segovia, 
residencia de Navares de Enme- 
dio, Cruz Roja, etc.) que cons- una mayor eficacia en la apllca-

tituye una cooperación de la Di
putación con órganos externos 
a la misma pero, según el pre
sidente Sr. De las Meras, «son 
coincidentes en cuanto a que 
son objetivos comunes como el 
de resolver problemas de ancia
nos, etc.* y el otro es el de la 
cooperación de la Diputación 
con los ayuntamientos en orden 
a resolver una serie de proble
mas que tienen fundamental
mente aquellos ayuntamientos 
con población escolar concen
trada. También se entregaron 
unos 10 millones de pesetas

Atropella a dos mujeres 
y se da a la fuga

Una de ellas se encuentra 
en estado muy grave

Según nos informa la Policía 
ayer, a las siete de la tarde, 
ocurrió un accidente en nuestra 
ciudad, en la carretera de 
Villacastin, cuando una furgo
neta atropelló a dos mujeres. 
Una de ellas resultó herida 
de gravedad y al parecer ha 
sido trasladada a Madrid, 
y la otra, que se encuentra 
embarazada, resultó herida leve 
aunque se encuentra en ob- 

para obras urgentes e imprevis
tas.

Como novedad, el Sr. De las 
Meras ha apuntado que «enton

tonomia de los ayuntamientos_y 
que éstos tienen auténtica res
ponsabilidad en la gestión de 
sus propios intereses, la Dipu
tación, en vez de dar el dinero a 
posterior!, lo ha anticipado y 
después de ser invertido, los 
ayuntamientos lo justificarán. 
Se ha dado un paso de gigante 
en aras a la descentralización, a 

ción de estos fondos y a consi
derar .por la Diputación que los 
ayuntamientos son mayores de 
edad, que saben invertir este 
dinero y que tenemos la con
fianza de que después nos lo 
van a justificar adecuadamen
te*.

En las fotografías, el presi
dente, Sr. De las Meras, entre
gando una de las subvenciones 
a un representante del Ayunta
miento de Segovia y varios de 
los alcaldes de los pueblos 
subvencionados.

(Fotos: Aurelio M.)

La furgoneta., que en un 
primer momento paró, acto se
guido se dio a la fuga a gran ve
locidad, llevándose por delante 
unas vallas que señalizan unas 
obras.

En las dependencias de la 
Comisaría de la Policía se tra
baja por localizar la citada fur
goneta de la que al parecer se 
tienen suficientes datos.

M.C.D. 2022
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CALENDARIO
PARA MAÑANA

Sábado 10 de enero

VanlOdías; faltan 355.
Sol: De 8, 36 a 18,5.

SANTORAL
Santos: Nicanor, Gonzalo 

y Guillermo.

PENSAMIENTO
«El hombre es una criatura 

soñadora, burlona, curiosa . y 
díscola, que ha de rellenar su 
estómago y entretener sus ma
nos y su cerebro...». (Lin Yu 
Tang).

LOTERIA 
PRO-CIEGOS
Premiado ayer: Núm. 677.

FARMACIA 
DE GUARDIA
Hoy: Corpus, 11.

EL TIEMPO
En Segovia

En la tarde de ayer

Presión: 6: 85,9 mm.
Viento del NE.
Temperatura máxima: 6,4°

En la mañana de hoy

Presión: 685,0 mm.
Temperatura mínima: 2,0 gra

dos bajo cero.
A las 10: 1,4° bajo cero.

En España
Mañana habrá cielo muy nu

boso, con chubascos, en Gali
cia, Cantábrico, cabecera del 
Ebro y Pirineos, informa hoy 
el Instituto Nacional de Meteo
rología.

En el Duero, sistema central, 
Aragón, Cataluña, Levante y 
Baleares, el cielo estará nuboso, 
con algunos chubascos disper
sos, y aumento de la nubosi
dad en el resto del centro. 
'Poco nuboso o despejado en las 
demás regiones de la Pe
nínsula.

También se prevé un ligero 
descenso de las temperaturas.

ESPECTACULOS
* * * * * 
* * ♦ ♦ * * * * ♦ * * ♦ 
* * * * ♦ 
♦ * * * 
* ♦ ♦ *

CERVANTES
Hoy 7,30 y 10,30. 18 años

ADIOS MUÑECA policíaca

Robert Mltchum, Charlotte Rampling .

SIRENAS I

Hoy 7,30 y 10,30. 14 años

NO DESEARAS AL VECINO DEL 5.; 
con Alfredo Landa, Jean Sorel, Ira Furstemberg

VICTORIA ■ —1
Hoy 7,30 y 10,30. 18 años

LA PEQUEÑA
Kelth Carradlne, Susan Saradon, Francés Faye 

Una película distintamente erótica

Domingo 11 en el CINE CERVANTES. 4,30 tarde 
Programa infantil. Estreno

D‘ARTAGNAN EL INTREPIDO
Y SUS TRES MOSQUETEROS

*****♦*♦♦**<*********<******

AGENDA
EXPOSICIONES

OBRA CULTURAL DE LA 
CAJA DE AHORROS

Torreón de Lozoya
Grupo A revaco.

Horario: Laborables, 7,30 a 
9,30. Festivos: 12 a 2 y 7,30 a 
9,30.

EN GALERIA ALMUZARA

Grabados de varios autores. 
Horario: Laborables, 12 a 2 y 6 
a 9; domingos, 12 a 2; lunes, 
cerrado.

REGISTRO CIVIL
7 nacimientos y
13 matrimonios

Han sido hechas las siguien
tes inscripciones:

Nacimientos: Raúl García y 
Alvarez, hijo de Antonio y de 
Matilde; Rubén Herrero y Va
lle, de Javier y de Juana;
Beatriz González y Ruiz, de 
Juan Antonio y María Jose
fa; Alvaro García y Tapia, de 
Fernando y María Jesús; Ma
ría del Prado Carnero y Gar
cía, de Eugenio y María del 
Prado; Alvaro Velasco y Ro
dríguez, de Luis y María del 
Carmen; Patricia Sancho y 
Gómez, de Germán y María 
Esteli.

Matrimonios: Pedro José 
Cantero y Abad con María 
Estrella Gilarranz y González; 
José de Calasanz Francisco 
Martínez y Alfaro con María 
del Pilar Dionisia-Juana Serrano 
y Escudero; Manuel Lázaro y 
Llórente con María Isabel 
Pastor y Hernansanz; Luis Mi
guel Bermejo y Escudero con 
María Angeles Domingo y 
Martín; Crescencio Herrero y 
Manso con Brígida Martín y 
Segovia; Francisco Isabel y 
García con María del Henar 
Rodríguez y Valle; Fernando 
Barbudo y Duque con María 
del Carmen Hernando y San
tos; Gregorio Sanz y Sanz 
con María del Carmen Calvo y 
García; Paulino Tardón y Gó
mez con Ana María Pérez y

*********

Gorgojo; Francisco Martín y 
Luengo con Agueda Vicente y 
Hernanz; Domingo Arnay y 
Burgos con María Rosa Callejo 
y Criado; Alejandro Martin y 
Enjuto con María del Pilar 
Martín y Soriano; Enrique Her- 
vás y Hervás con María del 
Pilar García y del Pozo.

CULTOS •
TRIDUO A LA SAGRADA 

FAMILIA EN EL SALVADOR

Durante los días 9, 10 y 11, se 
celebrará en la parroquia de 
El Salvador un triduo a la Sagra
da Familia, que los Coros de la 
Visita Domiciliaria dedican a 
su titular, con el siguiente ho
rario:

El viernes y sábado, a las 
siete y media de la tarde, y 
el domingo a las cinco, se tendrá 
exposición mayor del Santísimo, 
rosario, ejercicio del triduo y 
misa.

ENSEÑANZA
AYUDAS AL ESTUDIO

Delegación Provincial de Edu
cación.—Se pone en conoci
miento de todos los interesados 
que por orden de 29 de di
ciembre de 1980 (B. O. E. del 
30), se hace público el régimen 
general de ayudas al estudio pa
ra el curso académico 1981-82.

Los impresos podrán recoger
se en esta Delegación Provincial 
a partir del día 20 de febrero de 
1981, debiéndose presentar en 
el centro donde estén cursando 
estudios durante el curso 80-81. 
El plazo de presentación fi
nalizará el día 22 de marzo del 
año en curso.

CONCURSOS
PREMIOS EFE DE 
PERIODISMO 1980

Se convocan los premios Efe 
de periodismo a la mejor labor 
informativa, a la mejor crónica, 
al mejor reportaje y a la mejor 
fotografía del año 1980. Cada 
uno de los premios está dotado 
con ocho mil dólares america
nos, y a ellos podrán aspirar los 
periodistas de agencia, prensa, 
radio y televisión de aquellos 
países, que de alguna forma 
sean de origen ibérico.

Para aspirar a los premios Efe 
de periodismo, los periodistas 
de lengua española o portugue
sa o de cualquiera de las otras 
lenguas que se hablan en Espa
ña, deberán haber difundido sus 
trabajos a través de medios de 
comunicación en los menciona
dos idiomas, entre el 1 de enero 
y el 31 de diciembre de 1980.

Los trabajos deberán recibir
se en la central de la agencia 
Efe (Espronceda, 32, Madrid-3) 
antes del 1 de marzo de 1981.

Chiruto
REBAJAS

Plaza de San Martín, 4

XV CONCURSO DE DIBUJOS 
INFANTILES SOBRE 
CIRCULACION VIAL

La Dirección General de Trá
fico, con la colaboración de la 
Empresa Nacional de Autoca
miones S.A. convoca el XV Con
curso de Dibujos Infantiles en el 
que podrán participar todos los 
niños y niñas hasta los once 
años. Los dibujos deberán rela
cionarse con la circulación y sus 
problemas y ser remitidos, has
ta el 1 de marzo del presente 
año, a la Jefatura Provincial de 
Tráfico de la provincia donde 
tenga su residencia el concur
sante. Al dorso de cada dibujo 
se debe indicar el nombre y ape
llidos de su autor, edad, calle y 
número, de la ciudad donde vi
ve.

I PREMIO ASPRODES

Con el objeto de dar a conocer 
la problemática de los subnor
males, Asprodes (Asociación 
Protectora de Subnormales) de 
Lorca, convoca con carácter na
cional un premio de trabajos d¡- 

'fundi.dos, dotado con cien mil 
pesetas. Los trabajos —en ver
so, prosa, guión radiofónico o de 
televisión— han de tratar de la 
problemática de los deficientes 
mentales y tienen que haber si
do difundidos previamente por 
algún medio de comunicación 
social desde el 11 de diciembre 
de 1980 hasta el 30 de abril de 
1981. Los trabajos han de en
viarse a la Asociación Protecto
ra de Subnormales, Avda. de 
Juan Carlos I, n.° 31 de Lorca, 
(Murcia) hasta el 30 de abril, 
con indicación del medio en que 
se ha difundido.

Horario 
de coches de línea 
entre Segovia y Madrid

Dias laborables

Salidas de Madrid: 7,45, 
11,45, 15,OOy 19,30. 

Salidas de Segovia: 8,15 (1), 
10,00, 16,45y 19,45.

Festivos

Salidas de Madrid: 8,15, 
11,45, 15,00^22,15.

Salidas de Segovia: '10,00, 
16,45 y 19,45.

Sábados y vísperas de festivos

Además de los que funcionan 
los días laborables, sale de Ma
drid otro coche a las 14,00 (1) 
y .de Segovia a las 14,15 (1).

(1) Estos coches no pasan por 
Guadarrama ni San Rafael.

CONDUCTOR:
Respete los pasos de ceb'ra 
y las señales de los semá
foros. " ,

Es un consejo de
EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

PARA HOY

PRIMER CANAL
13,45, Carta de ajuste.
13,56, Apertura y presentación.
13,57, Avance telediario.
14,00, Programa regional simul

táneo.
14,30, Gente hoy.
15,00, Telediario.
15,30, Cosas.
19,05, Las aventuras de Gui

llermo.
19,28, El libro gordo de Petete.
20,25, Más vale prevenir.
21,00, Telediario.
21,30, Estudio 1.
23,30, Ultimas noticias.
23,50, Buenas noches.
23,53, Despedida y cierre.

SEGUNDO CANAL

19,30, Carta de ajuste.
19,45, Apertura y presentación.
19,47, Redacción de noche.
20,35, Polideportivo.
21,00, Largometraje.
22,30, La danza.
23,15, Buenas noches.
23,18, Despedida y cierre.

PARA MAÑANA

PRIMER CANAL

11,45, Carta de ajuste.
11,57, Apertura y presentación.
12,00, De 12 a 2 sabadabada.
14,00, Documental.
15,00, Noticias del sábado.
15,15, Don Quijote de La 

Mancha.
15,45, Primera sesión.
17,30, Aplauso.
19,00, Vacaciones en el mar.
19,55, Fútbol. Desde Montevi

deo, Uruguay, retrans
misión en directo del 

encuentro final de la Co
pa de Oro.

22,00, Noticias del sábado.
22,30, Sábado cine.
00,15, Buenas noches.

7,00, Matinal cadena Ser.
8,30, Cosas de Segovia. 
9,00, Informativo.
9,03, Cosas de Segovia.

10,00, Informativo.
10,03, Su programa.
11,00, Mediodía cadena Ser.
11,30, Su programa.
13,00, Informativo.
13,05, Vermut de melodías.
13,20, Deportivo 80. 
13,30, Información local.
14,00, Bolsa agrícola. .
14,05, Musical.
14,30, Informativo de las 2,30. 
14,45, Información local.
15,30, Ritmos ligeros.
16,00, El gran musical del sá

bado.
17,00, Los 40 principales.
20,00, Informativo de las ocho.
15,20, Especial: Niño Bravo.
21,00, Desfile de intérpretes. 
22,00, Informativo de las diez. 
22,15, Información local. 
22,30, Los discos de mi vida. 
23,30, Hora 25. 

1,00, Medianoche. 
2,00, Cierre.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

ASISA
Comunica a sus beneficia
rios que el servicio de ur
gencia será atendido por el

Dr. D. Marcial Velasco 
González.

C/ Independencia, 
n.° 23, l.° Tel. 428719

M.C.D. 2022
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El MOPU subvenciona 
con 95.731.346 pesetas 

a varias industrias segovianas 
La residencia de ancianos de Caritas

EL NUEVO MUSEO PROVINCIAL, 
UNA NECESIDAD SENTIDA 

DESDE HACE MUCHOS AÑOS (y II)
recibirá 16.301.929 pesetas El lugar de su ubicación ha sido tema de polémica

El Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo a través de la 
Dirección General de Ordena
ción del Territorio, Urbanismo y 
Medio Ambiente, ha concedido 
entre otros beneficios las sub
venciones económicas que a 
continuación se indican, según 
nota que nos remite la Delega
ción Provincial del MOPU:

«La orden del 1 de febrero de 
1980 por la que se convoca el 
primer concurso de beneficios 
de la Gran Area de Expansión 
Industrial de las provincias de 
Castilla la Vieja y León, en su 
articulo 2.° pone de manifiesto 
que serán objeto de diferentes 
beneficios todas aquellas acti
vidades promocionables que di
rectamente contribuyan al des
arrollo industrial, económico y 
social de las citadas provincias y 
se instalen dentro de la limita
ción de la Gran Area de Expan
sión Industrial; en este sentido 
a la residencia de ancianos de 
Caritas Diocesanas de Segovia y 
la residencia de ancianos de Na- 
vares de Enmedio «Asociación 
Nuestra Señora la Grande» se 
les ha concedido la subvención 
de 16.301.929 pts. y 5.3 6 4.515 
pts. respectivamente.

RELACIÓN DE EMPRESAS

SG-11-CL.— Explotación de 
ganado porcino en Yanguas de 
Eresma. Sociedad Agraria de 
Transformación n.0 18.690 
3.133.700 pesetas.

SG-12-CL.— Ampliación de 
hostelería. La Lastrilla. Don Fe
licito Polo de Frutos. 2.826.600 
pesetas.

SG-15-CL. -Camping en Boce- 
guillas. Don Jesús María Soria 
Alvárez. 11.634.228 pesetas.

SG-17-CL.— Explotación de 
ganado porcino en Vallelado. 
Hermanos Fraile Gutiérrez. 
917.000 pesetas.

SG-18-CL.— Explotación de 
ganado porcino en Caballar. So
ciedad Agraria de Transforma
ción n.° 14.529 Caballar. Pese
tas 3.395.700.

SG-19-CL.— Explotación de 
ganado porcino en Fuentepe- 
layo. Sociedad Agraria de 
Transformación n.° 17.367. San 
Francisco de Asis. 2.339.600 
pesetas.

SG-20-CL.— Explotación de 
ganado porcino en Turégano. 
Sociedad Agraria de Transfor
mación n.° 18.261 Valdalguis. 
3.591.200 pesetas.

SG-21-CL.— Centro de multi
plicación de ganado porcino en 
Sebulcor. Sociedad Agraria de 
Transformación n.°15.536 Las 
Celadas. 2.432.900 pts.

SG-24-CL.— Explotación de 
ganado porcino, en Turégano. 
Sociedad Agraria de Transfor
mación n.0 18.659 San Cristó
bal. 2.500.000 pesetas.

SG-26-CL.— Fabricación de 
quesos en Navas de San Anto
nio. Lácteas San Antonio. S.A. 
9.158.000 pesetas.

SG-27-CL.— Fabricac^n y 
manipulación de cartón ondula
do. Polígono de Válverde del 
Majano. Cartonajes Eresma, 
S.A. 9.000.000 de pesetas.

SG-29 CL.— Taller de repara
ción de automóviles en Cantale- 
jo. Don Mauricio Fresneda Gar
cía. Se le han concedido benefi
cios fiscales y de tasas munici
pales, así como preferencia en la 

obtención de crédito oficial, pe
ro no se le ha otorgado subven
ción.

SG-30-CL.— Clasificación y 
reparación de áridos en Cara- 
bias. Frupesa, S.A. 2.967.250 
pesetas. "

SG-32-CL,— Explotación de 
ganado porcino en Quijar de 
Valdevacas. Sociedad Agraria 
de Transformación n.° 19.258. 
4.278.300 pesetas.

SG-33-CL.— Explotación de 
ganado porcino en Vallelado. 
Sociedad Agraria de Transfor
mación n.° 19.259. 4.258.300 
pesetas.

SG-37-CL.— Explotación de 
ganado porcino en Quijar de 
Valdevacas. Sociedad Agraria 
de Transformación n.° 17.558 
Soberan. 1.204.400 pesetas.

SG-38-CL.— Residencia de 
ancianos abandonados, en Sego
via. Cáritas Diocesana, pesetas 
16.301.989.

SG-39-CL.— Cultivo de endi- 
vias, en Vallelado. Don José 
María Fraile Sanz. 2.122.200 pe
setas.

SG-40-CL.— Tornilleria y ma
nufacturas metálicas en Canta- 
lejo. Manufacturas Apellaniz. 
11.253.600 pesetas.

SG-41-CL.— Residencia de 
ancianos, en Navares de Enme
dio. Asociación Nuestra Señora 
la Grande. 5.364.515 pesetas.

SG-43-CL.— Fabricación de 
embutidos en Cantimpalos. Don 
Bernardino Pinela Gil. 651.064.

Importe total de las subven
ciones concedidas: 95.731.346 
pesetas.

Teatro
«Informe para una 

Academia», mañana 
en el INB

«Andrés Laguna»
Como se ha informado, mañana a 

las 8,30 de la tarde en el Instituto 
«Andrés Laguna», el actor José Luis 
Gómez, primer premio de interpreta
ción en el festival de Cannes, repre
sentará «Informe para una acade
mia», de F. Kafka. Ha colaborado en 
la organización de este espectáculo 
la Asociación Promotora.

PRIMER ANIVERSARIO

DEL SEÑOR

D. ENRIQUE DEL RIO CEBRIAN
Veterinario jubilado

Que falleció en Aguilafuente el día 11 de enero de 1980

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie hoy, día 9, a las 5,30 de la tarde, en la iglesia parroquial de Fuente 

de Santa Cruz, y el del día 10, a las 8 de la tarde, en la iglesia parroquial de Aguilafuente, serán 
aplicados por el eterno descanso del alma del finado.

SU DESCONSOLADA ESPOSA DOÑA ELISA ARROYO MARTIN; HIJA DOÑA ELISA; 
HIJO POLITICO DON CARLOS GARCIA ÑUÑO; NIETA MARIA ELISA, Y DEMAS FAMILIA,

AGRADECERAN LA ASISTENCIA A TAN PIADOSO ACTO

«Casa del Sol»: El paso del tiempo ha encarecido su reparación

A FA VORYEN CONTRA

Esta iniciativa, desde el pri
mer momento, tuvo sus incondi
cionales, aunque no faltaron 
tampoco las opiniones en con
tra, en menor número éstas, 
dicho sea en honor de la verdad. 
A favor se mostraba, por ejem
plo, la Delegación Provincial del 
Ministerio de Educación y Cien
cia, quien en el mes de diciem
bre de 1976 remitía una nota a 
nuestra Redacción en laque hacía 
suya la ¡dea de la nueva instala
ción, trassubrayarlos problemas 
que planteaba la carencia de un 
marco adecuado para recoger el 
patrimonio artístico en la ciu
dad. Más adelante, en el mes de 
enero de 1977, nuestro periódico 
realizó una encuesta entre di
versas personalidades de la vida 
política, social y cultural de la 
ciudad, quienes coincidieron en 
la adecuación de la Casa del Sol 
como lugar para el nuevo Mu
seo. .

EN BUSCA DE SOLUCION

El tema, como el Guadiana, 

salía alguna vez a la superficie 
de la opinión pública y otras más 
desaparecía del interés general, 
aparentemente. Hasta que en el 
mes de marzo de 1977 se intentó 
buscar un acuerdo con el Ayun
tamiento, como propietario de la 
Casa''del Sol, para llevar allí.el 
Museo. El día 4 de diciembre dé 
ese año visitaban Segovia el 
nuevo comisario general de Mu
seo, don Felipe Garín, y el pre
sidente del Consejo del Patri
monio Artístico y Cultural, don 
Joaquín Pérez Villanueva, quie
nes se reunieron con represen
tantes del Ayuntamiento para 
tratar de llegar a una solución 
que interesara a las dos partes. 
Estas gestiones continuaran du
rante los meses siguientes, y así 
en el mes de mayo del año a que 
nos venimos refiriendo (1977) 
las comisiones de Sanidad y 
Educación y Bienes del Ayunta
miento autorizaban para que se 
iniciasen los trámites de cesión 
al Estado de la «Casa del Sol», 
con una serie " de condiciona-*' 
mientes.

CONDICIONES

Las condiciones que ponía el 
Ayuntamiento se resumían así:

— Compromiso a poner en 
ejecución en un plazo máximo 
de tres arios las obras conducen
tes a la construcción del audito
rio del Valle del Clamores; 
prestar la suficiente ayuda téc
nica y económica para el arreglo 
y conservación de la «Casa de la 
Albóndiga» y archivo municipal 
existente en la misma; que 
dentro del recinto de la «Casa 
del Sol» se reserve un local para 
Museo Municipal o actividad 
cultural que el Ayuntamiento 
acordase; que en el patronato 
rector del nuevo Museo P. de B. 
Artes figure una representación 
municipal paritaria; que los fi
nes para quesecedala«Casa del 
Sol» se lleven a cabo y estén en 
pleno funcionamiento en un 
plazo máximo de tres años 
desde que sea firme la cesión, 
asi como conservar el destino 
pára el que se cede la tan men
cionada «Casa del Sol» durante 
un plazo mínimo de 30años.

DESILUSION

El asunto,» por aquellas fe
chas, tenía un matiz claramente 
optimista; pero de repente lle
gó el jarro de agua fría: En la 
última reunión de la comisión 
municipal permanente del mes 
de febrero de 1978 se informaba 
de una reunión celebrada en 
Madrid, con el director general 
del Patrimonio Artístico, Archi
vos y Museos en la que se des
cartó la instalación del Museo 
en la «Casa del Sol», ya que se
rían más de doscientos .millones 
de pesetas la inversión a reali
zar». Sin embargo, treinta y tan
tos días más tarde, después de 
una reunión mantenida en el 
Gobierno Civil, se acordó elevar 
a definitiva una propuesta a la 
Dirección General del Patrimo
nio Artístico, Archivos y Museos 
para realizar el proyecto en el 
antiguo matadero municipal.

M.C.D. 2022
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NAVARES DE ENMEDIO

La Reina Sofía acepta un cuadro

Castilla-León

Un año de vida en el Consejo General
regalo del pueblo

(UNVE,CORRESPONSAL)

Hace algún tiempo dábamos 
la noticia de la exposición que el 
pintor de este pueblo, Marcos 
Cid, realizó en el regimiento de 
Córdoba, donde cumplía el ser
vicio militar.

En aquella exposición presen
tó un retrato a carboncillo de 
S. M. la Reina D.a Sofia que me
reció muchos elogios.

Al finalizar el servicio se trajo 
el cuadro a su casa y se lo ofre
ció al pueblo para que a su vez 
se le ofreciese a la Reina.

- Se escribió a S.M. manifes
tándola ef deseo del pueblo y del 
pintor y en estos dias se ha reci
bido una carta de la secretaria 
de S.M. el Rey del tenor si
guiente:

(Palacio del siglo XVII)

Ofrecemos un Palacio para celebrar ese día tan especial.

La máxima calidad en todos los productos y los precios que sólo DUQUE
puede ofrecer

Información: RESTAURANTE DUQUE. Teléfono 411707

PRIMER ANIVERSARIO

DE LA SEÑORITA

MARIA TERESA
CID GORDO

Que falleció en Sangarcía el día 10 de enero de 1980

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
El funeral que se oficie mañana, día 10, a las 6 de la tarde, en 

la parroquia de Sangarcía, será aplicado por el eterno descanso del 
alma de la finada. .

Sus desconsolados padres don Juan 
Cid Martín y doña Constancia Gordo de 
Mercado; hermanos Antonio y María Paz 
Cid Gordo; hermanos políticos Antonio de 
Ancos y Julita Yagüe; tíos, sobrinos, pri
mos y demás familia,

AGRADECERAN LA ASISTENCIA A TAN PIADOSO ACTO.

Por encargo de Su Majestad 
la Reina, me complazco en acu
sar recibo de su amable carta de 
fecha 9 del actual, a la que ad
junta fotografía del cuadro rea
lizado por el pintor Marcos Cid.

•S.M. ha agradecido muchí
simo tan amable ofrecimiento, 
rogándole lo haga llegar a cono
cimiento del Sr. Marcos Cid.

El cuadro puede enviarlo a es
te Palacio de la Zarzuela cuando 
lo desee.

Reciba un cordial saludo de su 
buen amigo, que queda suyo 
atento y afectísimo: Sabino 
Fernández Campo».

Ahora se intenta llevar a cabo 
el ofrecimiento enviando, de la 
mejor forma posible, el cuadro a 
su destino.

Concluimos hoy el espacio de
dicado al Consejo General de 
Castilla y León con las impresio
nes de los titulares de las Con
sejerías de Justicia, Interior y 
Administración Local y Sanidad 
sobre lo realizado por sus depar
tamentos en un año de gestión.

CONSEJERIA DE JUSTICIA

Titular: Juan Antonio Aré- 
valo Santiago.

Valladolid, 2 junio 1935. Li
cenciado en Derecho. Letrado 
del IRYDA. Casado, cuatro hi
jos. Es senador del PSOE por 
Valladolid

«En 1980 hemos intentado ha
cer un estudio general de lo que 
es la administración de Justicia 
en la región. Hemos conocido a 
los presidentes de las audien
cias territoriales y provinciales. 
Hemos alcanzado a sentir su si
tuación material y humana. Co
nocemos las deficiencias de to
da índole existentes en.los juz

gados de distrito y de primera 
instancia. Hemos tratado de me
diar, en Burgos, en aquellas 
zonas en que el País Vasco quie
re influenciar decisivamente. 
Hemos charlado con los notarios 
y, finalmente, heñios tenido una 
participación muy activa en la 
comisión de asuntos jurídicos 
del Consejo de Europa, en su vi
sita a la sede de esta consejería, 
en Valladolid. Sin transferen
cias, honradamente, creo que no 
se podía hacer más».

CONSEJERIA DE INTERIOR Y 
ADMINSTRACION LOCAL

Titular: Baudilio Tomé Ro
bla (Diputado UCD/León). Na
ció el 20-6-1929 en Lombillo- 
Camagüey (Cuba). Casado. Seis 
hijos. Licenciado en Derecho. 
Secretario de Administración 
Local. Funcionario del Minis
terio del Interior.

(Es titular de esta conseje
ría desde julio, ya que León se 
incorporó al consejo en abril/80)

«En este espacio tan breve 
de tiempo se han hecho algunas 
cosas de interés que podrían re
sumirse en:

— La instalación de la sede en 
la Diputación de León.

— Convenio marco con el Ins
tituto Geológico y Minero que, 
además de los rasgos típicos de 
su nominación, ha estudiado 
para nuestra consejería el pro
blema del abastecimiento de 
agua en los 107 pueblos del gran 
área de expansión industrial.

Color de lujo 
en 

televisión

CICLOPE
Ezequiel González, 38 
(Frente Ambulatorio)

— Estudio de ordenación del 
territorio (casi terminado)

—Curso de secretarios habili
tados de administración local en 
Salamanca, León y Burgos. Con
ferencias sobre este particular.

En cuanto al futuro de este 
departamento, estaría por un 
lado la coordinación de las poli
cías municipales por lo que se 
refiere a interior y en lo relati
vo a la administración local, des
taca nuestra preocupación por el 
tratamiento al municipio rural, 
que recoge la ley de Administra
ción. Hay que tener presente 
que de los 8.000 municipios es
pañoles en Castilla-León existen 
2.300, en su mayoría inferiores 
a 1.000 habitantes, y de las 
3.000 entidades locales menores 
esparcidas a lo largo y ancho de 
nuestra geografía, casi 2.000 
pertenecen a nuestra comuni
dad. Por eso es importante dar 
un tratamiento jurídico adecua
do al-municipio rural».

CONSEJERIA DE SANIDAD

Titular: Alberto Manuel Do- 
rrego González. 47 años, casa
do, 4 hijos, médico y profesor 
universitario. Nació en Almena
ra de Tormes (Salamanca). Es 
senador de UCD por Avila.

«Escéptico en lo conseguido 
hasta el momento por su conse
jería, ya que hasta ahora el Con
sejo no ha recibido de la Admi
nistración Central ningún tipo 
de transferencias en materia de 
Sanidad y S. Social. En esta 
situación, «sólo nos podemos 
limitar a ejercer una labor de 
mentalización sobre las venta
jas que traería la autonomía, y 
hacer una serie de estudios, 
como elaborar el mapa sani
tario regional, y delimitar las 
zonas deprimidas, desde un 
punto de vista sanitario".

Una esperanza para 1981: 
‘‘Que en el primer trimestre 
asumamos las primeras compe
tencias de Sanidad y Seguridad 
Social, pero sobre todo de Sa
nidad". Cuando ésto sea una 
realidad "esperamos hacer una 
gestión mejor que la realizada, 
hasta el momento, por la Ad
ministración Central"».

A los 55 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

EL SEÑOR

DON FERNANDO 
DE FRUTOS PEREZ 
(Concejal del Ayuntamiento de Tabanera la Luenga)

Falleció en Tabanera la Luenga 
el día 4 de enero de 1981

LA CORPORACION MUNICIPAL,
Participa tan sensible pérdida y agradecerá la 

asistencia al funeral que por el eterno descanso de 
su alma se oficiará el día 11, a las 11,30 de la ma
ñana, en la iglesia parroquial de dicho pueblo.

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA - Pag. 7 REPORTAJES VIERNES 9 DE ENERO DE 1981

Aunque el budismo no fue 
nunca una religión ampliamente 
difundida en la Unión Soviética, 
varios pueblos pequeños que 
habitan principalmente en las 
tierras adyacentes al lago Bai- 
kal, en Siberia, lo profesaron 
durante largo tiempo. También 
ahora en estos lugares hay 
adeptos de esa religión.

La Contitución de la URSS ga
rantiza a los ciudadanos sovié
ticos plena libertad de concien
cia, éstos tienen posibilidad to
tal de ejercer su religión, edifi
car y mantener los templos y 
otros edificios necesarios con el 
dinero de los feligreses.

El centro principal del budis-

NOVOSTIlandia.

Ahorrando

AHORA
en la

DE SEGOVIA
puede conseguir

________
Una ceremonia religiosa en el templo budista de Ivolga

tr

CAJA DE AHORROS 
Y MONTE DE PIEDAD

UN MILLON
de pesetas 

en el El lama Dzhambal-Dorzhi Gombóev, con un regalo recibido x 
de la India: Nueva edición de un texto budista

La libertad de conciencia
en la URSS: El budismo

mo de la URSS es el templo de 
Ivolga, cerca de Ulan Ude, ca
pital de la RSSA de Burietia. 
Aquí se encuentra la residencia 
del jefe de la Dirección Eclesiás
tica Central de los budistas de la 
URSS. Hace ya más de 15 años 
que ocupa este puesto el lama 
Zhambal-Dorzhi Gombóev. No 
obstante sus 82 años, Gombóev, , 
realiza una gran actividad con-

ciliadora. Estuvo en casi todos 
los países de Asia en misión de 
buena voluntad, donde predicó 
las ideas de la paz y la amistad 
entre los pueblos, indepen
dientemente de sus crédos reli- ■ 
giosos. En su residencia, el 
lama Zhambal-Dorzhi Gombóev 
recibe regularmente a persona
lidades religiosas de muchos 
países. Es miembro del Consejo

i ’W

Mundial de la Paz y del Comité 
Soviético de Defensa de la Paz. 
Además, integra la dirección 
de la Conferencia Budista Asiá
tica por la Paz.

Los sermones del jefe de los 
budistas soviéticos siempre se 
caracterizaron por un profun
do optimismo, fe y humanismo. 
Llama constantemente a los se
guidores de Buda y a todos los

hombres de buena voluntad a vi
vir en paz y concordia.

• El Gobierno soviético apreció 
altamente los esfuerzos del jefe 
espiritual de los budistas sovié
ticos en la lucha por la paz y le 
condecoró con las órdenes de la 
«Amistad de los Pueblos» y la 
«Insignia de Honor». Además, 
el CMP le concedió la medalla 
«Por el fortalecimiento de la paz 
entre los pueblos».

El Templo de Ivolga, además 
de oficios diarios, celebra, se
gún los cánones budistas, cinco 
solemnes oficios divinos al año 
ligados a los aniversarios más 
importantes de la vida de Buda.

Los budistas soviéticos for
man parte de la Hermandad 
Mundial de Budistas y de la 
Conferencia Budista Asiática 
por la Paz y participan, de la 
manera más activa, en el afian
zamiento de la paz y la amistad 
entre los pueblos.

Solamente durante los últi
mos años, donaron al Fondo de 
la Paz unos 300 mil rublos.

Los budistas de la URSS par
ticipan en las sesiones y reunio
nes de la Conferencia Budista 
Asiática por la Paz que se cele
bran en Japón, la India, Sri 
Lanka, Vietnam, Kampuchea, 
Bután y Mongolia. A Buriatia 
también llegan distintas dele
gaciones budistasdepaises asiá
ticos. Sólo el año pasado, en el 
templo de Ivolga estuvieron, 
en visita de amistad, budistas 
de Laos, la India, Japón, Viét- 
•am, Kampuchea,. Nepal, Sri, 
Lanka, Mongolia, Bután y Thai-

SORTEO NUEVO ANO 81 PRECIOS FABRICA
OTROS PREMIOS
Un automóvil Ritmo Diesel 

Un automóvil Talbot Horizon
39 talonarios por CIEN MIL pesetas cada uno 

250 Radio-relojes

Los ingresos hasta el 24 de enero aumentan 
sus posibilidades de ganar estos premios

AUTENTICAS «REBAJAS» EN CONFECCION Y GENEROS DE PUNTO: 
ABRIGOS; GABARDINAS; CHAQUETONES; AMERICANAS; CAMISAS; 

JERSEYS; CAZADORAS; COREANAS; CAMISAS; PANTALONES 
VAQUEROS Y EN PANA, ETC.

OPORTUNIDADES:
CONFECCIONES DIEZ

M.C.D. 2022
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Se ha duplicado el déficit comercial
El desfase de la balanza española será de un billón

Los socialistas, contra 
el nuevo nuncio

Madrid.—La balanza comer
cial española arrojará un déficit 
cercano al billón de pesetas en 
1980, que supone multiplicar 
por dos el déficit registrado en 
1979, según han informado a 
«Efe» fuentes del equipo econó
mico del Gobierno.

Hasta el momento, las cifras 
oficiales disponibles, elaboradas 
por la Dirección General de 
Aduanas, indican que en los 
once primeros meses de 1980 
las importaciones españolas se 
situaron en 2.183.026 millones 
de pesetas y las exportaciones 
en 1.276.928 millones. Ello 
sitúa el déficit comercial del 
periodo enero-noviembre en 
906.098 millones de pesetas y 
la tasa de cobertura en el 58,8 
por ciento.

Estas cifras muestran un au
mento de las importaciones del 
43,1 por ciento, de las expor
taciones del 18 por ciento 
y del déficit del 104,6 por cien
to. En cuanto a la tasa de cober
tura, pierde 12,5 puntos respec
to a igual período de 1979.

La principal causa de esta cai-

Detenido 
el presunto autor 
de veinte violaciones

Madrid.—José Luis Daponte 
Ríos, de 18 años, presunto au
tor de una veintena de violacio
nes en distintas zonas de Ma
drid y conocido como «El viola
dor del Batán», ha sido deteni
do por inspectores de Policía.

Fue capturado hacia las diez 
de la noche de ayer en un calle
jón próximo a la calle de Se
rrano cuando, completamente 
desnudo, forzaba a una joven 
de 23 años, a la que bajo ame
nazas de muerte con un cuchi
llo de cocina de grandes pro
porciones, había obligado a 
despojarse de todas sus ropas.

Daponte posee antecedentes 
por robo, abusos deshonestos 
y atraco, delitos supuestamente 
perpetrados por él en los seis 
últimos meses.

El detenido nació en la locali
dad pontevedresa de Villagarcia 
de Arosa, es soltero y vendedor 
ambulante.

Expediente de resolución 
de contrato sobre la plaza 

de toros de las Ventas
Madrid. La Diputación abrió 

expediente de resolución de 
contrato a Taurina Hispalense, 
S.A., empresa concesionaria oe 
la plaza de Las Ventas,, de Ma
drid, según comunicación que 
recibió anoche esta empresa.

Taurina Hispalense, S.A., 
paga un arrendamiento anual de 
161.257.000 pesetas, que hizo 
efectivas en su momento; no 
obstante, la Diputación ha deci
dido incoar aquel expediente al 
estimar que la empresa arren
dataria ha infringido el re
glamento taurino; ha, vendido 
las localidades a mayor precio 
del acordado; ha incurrido en 
subarriendo inconsentido; ha 
incumplido normas de carácter 
fiscal; ha dejado de presentar 
documentos contables y fisca- 

da en la balanza comercial es 
el incremento del precio de los 
crudos y el bajo crecimiento de 
las exportaciones que, según 
han señalado a «Efe» fuentes 
del sector, parecen haber lle
gado a un limite sólo superable 
cuando se mejore la infraestruc
tura comercial española en el 
exterior.

GARANTIA DE DEPOSITOS 
EN CAJAS DE AHORROS

Madrid. —El «Boletín Oficial 
del Estado», publica hoy un real 
decreto del Ministerio de Eco
nomía y Comercio que perfec
ciona y amplia el fondo de res. —Efe.

Hoy se firma el concierto económico 
entre la Administración y el País Vasco
Madrid. —Esta tarde se firma

rá en Madrid el concierto eco
nómico entre el Estado y el 
Pais Vasco. Las lineas básicas 
que han presidido la negocia
ción de este concierto, según 
manifestaron fuentes autoriza
das del Ministerio de Hacienda, 
se resumen en tres puntos. 
Conseguir y mantener el princi
pio de solidaridad entre los 
pueblos que componen el Esta
do español, evitar que se pro
dujesen distorsiones económi
cas como consecuencia del 
concierto y mantener la idea de 
redistribución de la renta y la 
riqueza en todo el territorio es
pañol.

El concierto fundamental
mente supone la sustitución de 
la Hacienda del Estado por la 
autónoma en el ámbito del País 
Vasco. Las competencias fun
damentales que se han cedido a 
este efecto han sido las de ges
tión, inspección y recaudación 
de todos los tributos, con ex
cepción de los percibidos por 
aduanas, los gestionados me
diante los monopolios y la im
posición sobre alcoholes.

Como contrapartida a estas 
cesiones de recaudar impues
tos estatales se imponen unos 
«cupos» a la comunidad autó
noma vasca, que se elevarán a 
116.979 millones de pesetas por 
el año 1979, de los que 38.596 
habrán de ser ingresados en 
tres plazos en el Tesoro del Es
tado, mientras que los 78.383 
millones restantes serán las

les; su capital social es inade
cuado; ha derribado el burla
dero del tendido número 7; ha 
vendido abonos a los ancianos a 
bajo precio de la temporada de 
1981 y cometió irregularida
des en los carteles de feria 
de otoño.

Don Joaquín Tejeiro, alcalde 
de Ciempozuelos,diputado pro
vincial por el Partido Comu
nista y presidente del consejo 
de administración de la plaza 
de toros de Madrid, declara
ba ayer tarde a un redactor de 
la agencia Efe que no sabia 
nada sobre la decisión de la 
Diputación respecto al tema de 
Taurina Hispalense; sin em
bargo, pocas horas después, se 
comunicaba la apertura del ex
pediente de referencia. —Efe.

garantía de depósitos en Cajas 
de Ahorros.

El real decreto contempla 
la creación, en el Banco de Es
paña, del fondo de garantía 
de depósitos en Cajas de Aho
rros y en lo sucesivo la gestión y 
administración del mismo co
rresponderá al Banco de Es
paña.

El fondo estará dotado de una 
aportación de las Cajas integra
das en el mismo del uno por mil 
de sus depósitos al 31 de di
ciembre de 1976, y de una canti
dad del Banco de España 
igual a la suma de las anterio-

«compensaciones», que son la 
parte proporcional a los ingre
sos que ha obtenido el Estado y 
que no se correspondían con 
actividades concertadas.

Como una limosna -

Pérez Llorca solicita de Inglaterra facilidades 
para los españoles que visiten Gibraltar

Madrid. —El ministro español 
de Asuntos Exteriores José Pe
dro Pérez-Llorca, ha solicitado 
al secretario de Estado británi
co para Asuntos Europeos que 
el Gobierno de Londres consiga 
para los españoles que visitan 
Gibraltar unos derechos simila
res a los que los ciudadanos de 
los países de la CEE ya tienen

EN POCAS LINEAS
El presidente y secretario general del PSUC, Pere Ardiaca y Fran- 

cesc Frutos, se entrevistan hoy con Santiago Carrillo, con el fin 
de intercambiar distintos puntos de vista en relación al V Con
greso de los comunistas catalanes; esta reunión es consecuen
cia de la postura adoptada por Camilo ante las resoluciones del 
V Congreso de los Comunistas Catalanes.

Hoy se conocerá la decisión de los profesores de bachillerato en 
huelga sobre la doble propuesta que les ha hecho el comité: 
continuar el paro o volver a clase, dando un plazo suficiente al 
Ministerio de Educación para que cumpla sus promesas. Los 
profesores agregados de bachillerato cobrarán ya en sus nó
minas de este mes 15.000 pesetas brutas más que antes, según 
se informó a «Efe» de fuentes oficiales.

Unos 70 senadores de UCD van a participar en las jornadas de re
flexión que el grupo parlamentario centrista en la Cámara Alta 
ha previsto celebrar hoy y mañana en un hotel del Puerto de la 
Cruz (Tenerife). En estas jornadas se hará un análisis del tra
bajo del grupo en 1980 y se estudiará la estrategia a seguir en el 
futuro.

La contaminación atmosférica de Madrid por anhídrido sulfuroso 
es notablemente inferior que ayer, según han informado fuentes 
de la delegación municipal de saneamiento y medio ambiente.

La doctora Ana Asían, considerada por algunos como una emi
nencia mundial en gerontología —medicina de los viejos—, ha 
llegado a Madrid, para asistir a una serie de reuniones médicas 
y de paso hacia Marruecos, donde ha sido invitada a pronun
ciar unas conferencias.

Una serle de objetos de arte, entre los que figura un retablo fla
menco del siglo XVI y un óleo de Picasso, y cuyo valor total es 
incalculable, han sido robados en Barcelona, de un domicilio 
particular de la calle Valencia.

Han sido firmados los primeros convenios para la concesión de 
créditos destinados a los adquirentes de las viviendas de pro
moción pública, que se construirán en consonancia con el pro
grama trienal 81-83, según han informado fuentes del Ministerio 
de Obras Públicas y Urbanismo.

Protestan porque ha opinado 
sobre la ley de divorcio

Madrid. —El Grupo Parlamen
tario Socialista ha hecho públi
co un comunicado en el que se 
muestra contrario á las declara
ciones del nuevo nuncio de Su 
Santidad en España a su llega
da el miércoles a Madrid.

«El Grupo Parlamentario. So
cialista — dice el comunica
do—, en relación con las decla
raciones del nuevo nuncio, re
cuerda al Gobierno su obliga
ción de mantener a todos 
los representantes diplomáticos 
acreditados en España en el 
ámbito de sus competencias 
como tales representantes di
plomáticos, sin que puedan in
terferir en el normal funciona
miento de las instituciones, y 
especialmente en el ejercicio 
del poder legislativo de los re- 

en territorio gibraltareño desde 
la adhesión de Gran Bretaña al 
territorio comunitario. ‘•

La aceptación por Londres de 
esta premisa permitiría la aper
tura de la frontera terrestre de 
Gibraltar por parte española y el 
comienzo de las negociaciones 
hispano-británicas acordadas 
hace ocho meses en Lisboa.

presentantes de las Cortes Ge
nerales, que les corresponde en 
exclusiva de acuerdo con la 
Constitución.»

«En particular —añade—, y 
sin perjuicio de que el Partido 
Socialista afirme el derecho de 
todos los grupos sociales espa
ñoles a manifestar su opinión 
sobre los proyectos de ley pen
dientes de discusión en las 
Cortes Generales, expresa su 
protesta ante el hecho de que el 
nuncio apostólico, representan
te diplomático de la Santa Se
de, nada más llegar a España, 
haya intervenido interfiriendo 
con su opinión en un proyecto 
de ley como el del divorcio, cu
ya responsabilidad corresponde 
exclusivamente a la soberanía 
del Parlamento.»—Efe

Ayer se reanudaron en Ma
drid las conversaciones hispa
no-británicas sobre Gibraltar en 
el curso del diálogo que Gil- 
mour y Pérez-Llorca mantuvie
ron en el palacio de Santa Cruz 
y posteriormente en un almuer
zo y una cena en el palacio de 
Viana y en la Embajada británi
ca.

Asimismo, un grupo de ex
pertos a nivel de director gene
ral volvió a debatir en el plano 
técnico las posibilidades de 
desbloquear la negociación gi- 
braltareña.

Un muerto, trece 
heridos y dos fugados 
en el incendio 
del Arresto Municipal 
de Marbella

Marbella (Málaga).—Un re
cluso muerto, cinco con que
maduras de pronóstico muy 
grave, ocho menos graves y dos 
presos fugados, constituyen el 
resultado de un incendio ocurri
do durante la pasada noche en 
el Arresto Municipal de esta lo
calidad.

Se tiene la casi absoluta cer
teza de que el incendio ha sido 
provocado por los reclusos, que 
se hallaban muy alborotados 
poco antes de iniciarse el fuego 
y, probablemente, algunos de 
ellos drogados.

Nada más comenzar el si
niestro, el encargado de la de
pendencia, al ver la proporción 
que adquirían las llamas, avisó 
a la Policía y a los bomberos, 
que se personaron en el arresto 
municipal, inviniendo estos úl
timos unas cuatro horas en la 
extinción total del fuego.

Los daños sufridos por el 
arresto son sólo de regular 
cuantía, según las primeras 
apreciaciones.

M.C.D. 2022
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«Es un concierto muy satisfac
torio»: Pedro Luis Uriarte, 
consejero de Economía y

> Hacienda del Gobierno vasco
«Hemos conseguido una capacidad 

normativa suficiente*

Pedro Luis Uriarte. consejero de Economía y Hacienda del Go
bierno vasco y presidente de la comisión negociadora de los concier
tos económicos considera que el concierto negociado con el Estado 
es muy satisfactorio tanto desde el punto de vista político como en el 
técnico.

En declaraciones concedidas a «El Diario Vasco» de San Se
bastián, el señor Uriarte añade que «hemos conseguido una capaci
dad normativa suficiente, un nivel como para estar satisfechos, te
niendo en cuenta las limitaciones que impone la propia unidad de 

" mercado. Tenemos autonomía normativa y prácticamente todos los 
impuestos, en unos menos y en otros más».

Como aspectos más interesantes y aportaciones más valiosas 
del concierto económico, destaca Pedro Luis Uriarte. el nivel de au
tonomía normativa, la regulación de todo el tema de haciendas lo
cales, el sistema establecido para la cuantificación del cupo y «el 
reconocimiento que se hace de la solidaridad con los otros pueblos 
del Estado, junto con la coordinación técnica que se establece entre 
las dos haciendas, la nuestra y la estatal».

El presidente de la comisión negociadora de los conciertos eco
nómicos, después de insistir en que se pretende una solidaridad con 
el resto del Estado, asegura que «no queremos paraísos fiscales. En 
este sentido hay que apuntar que el delito de fraude fiscal contra 
una u otra hacienda se pueda acumular a efectos de considerar deh- 

• to fiscal, o que podamos intercambiarnos cintas de ordenador con 
la Inspección del Estado y la nuestra».

Pedro Luis Uriarte señala que en renta se tiene autonomía limi
tada —lo cual es muy importante para futuras evoluciones posi
bles__ y tenemos margen de maniobra en numerosos detalles de es

' te impuesto: regulación y actualización de valores activos afec
tos al ejercicio de actividades empresariales, profesionales y artís
ticas, planes especiales y coeficientes máximos de amortización de 
activos, determinación y valoración de signos, indicios y módulos 
para la elaboración de rendimientos sometidos a régimen de esti
mación objetiva singular, la deducción por inversiones en activos fi
jos y materiales por sujetos pasivos residentes en el Pais Vasco, mo- 

- deios y plazos de presentación de la declaración y modalidades de 
ingreso y todo el tema de donativos y gastos personales».

El consejero de Economía y Hacienda, en una entrevista que 
firma Luis Mendizabal. señala oue la autonomía es completa en el 
impuesto general sobre sucesiones, actos jurídicos documentados, 
tasas, contribución territorial rústica y pecuaria, contribución terri
torial urb,ana y licencia fiscal del impuesto sobre el rendimiento del 
trabajo personal, licencia fiscal del impuesto industrial y en otra 

serie de tributos locales.
Después de agregar que en el impuesto de sociedades se tiene 

autonomía normativa completa en cuanto a las entidades que son 
exclusivamente vascas, sobre el impuesto de patrimonio manifiesta 
el señor Uriarte que las posibilidades son menores debido a que el 
nivel recaudatorio es escaso y a la complejidad de establecer una ca
pacidad normativa.

CHILE, 
EL MAYOR 
PRODUCTOR 
DE COBRE 
DEL MUNDO

La producción chilena de co
bre se elevará en los próximos 
veinte años a una cifra cercana 
a los dos millones de toneladas 
anuales, colocándose esta na
ción suramericana a la vanguar
dia de la producción mundial.

El hecho resulta altamente 
significativo, dada la baja sufri
da en las grandes minas de otras 
naciones productoras, pafticu- 
larmente en Estados Unidos.

La producción cuprera chile
na se espera se eleve substan
cialmente cuando entren en ple
na producción los nuevos pro
yectos de inversión. En 1979. la 
producción de cobre fino alcan
zó a 1,06 millones de toneladas 
de cobre fino, de los cuales 
900.000 correspondieron a tas 
grandes minas en poder del Es
tado a través de «Codelco».

Hacia el año 2000 se espera 
producir cerca de 1.800.000 to
neladas anuales, del que el 50 
por ciento correspondería a los 
nuevos yacimientos, explotados 
por inversionistas foráneos.

LOS FRANCESES PAGAN 
CADA VEZ MENOS

EN DINERO

Más del 90 por ciento de los 
matrimonios franceses tienen 
cuenta corriente en uno o varios 
bancos, dice el boletín trimes- 

" tral del Banco de Francia en un 
informe acerca de la evolución 
del sistema de pagos en este 
pais.

Desde 1967, el número de 
cheques bancarios se rTSUltipli- 
có por seis y se ha ido convir
tiendo en uno de los medios de 
pago más frecuentes.

Los pagos en metálico siguen 
siendo, sin embargo, los más 
frecuentes, y en 1979 represen
taron 35.000 millones de fran
cos.

Aumentó también el volu
men de las operaciones median
te tarjetas de crédito o por cargo 
automático a las cuentas co
rrientes.

En Altos Hornos de Vizcaya 
sobran 1.500 obreros, 

según el presidente de la empresa
Bilbao.— En Altos Hornos de Vizcaya, que tiene una plantilla 

de 12.400 personas, sobran 1.500 trajabajadores, según manifiesta 
el presidente de esta sociedad, don Juan Luis Burgos, en el Boletín 
Oficial de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Bil

bao.
Según el señor Burgos, que ha hecho estas declaraciones en re

lación con la reestructuración siderúrgica, se confia en que el ajus
te de plantillas a los planes de producción no pase por despidos, sino 
por la aplicación del vigente sistema de jubilaciones y los efectos 
de las bajas naturales de la empresa.

«Con reconversión y saneamiento, “Altos Hornos de Vizcaya 
puede ser rentable» —dice también el señor Burgos.

El presidente de A.H.V. manifiesta también que los proveedo
res de esta empresa saben que «acabamos pagándoles». Y sobre la 
incidencia de la siderurgia en el entorno industrial declara que «es 
tal —la primera del Pais Vasco en volumen de empleo generado— 
que su estabilidad financiera repercutirá en todo nuestro entorno 
industrial».

Dice también el señor Burgos que los 30.000 accionistas de 
A.H.V. han visto reducir drásticamente su capital, y que «la mode
ración salarial es imprescindible para situar a A.H.V. en un camino 
de viabilidad, ya que actualmente el peso de los costos de personal 
en la facturación es notablemente superior al que experimentan las 
empresas sedirúrgicas competitivas en la C.E.E.». Y concreta más 
adelante:

«Hay que llegar a acuerdos con los trabajadores para hablar de 
moderación salarial y con los acreedores financieros para reducir las 
cargas y aliviar la tesorería».

I Congreso de la Federación 
del Metal de Euskadi de CC. OO.

Bilbao.—La Federación del Metal de Euskadi de CC.OO. cele
brará su primer congreso en la AISS de Sestao (Vizcaya), los próxi
mos días 10 y 11 de enero, con la asistencia de 200 delegados de las 
cuatro provincias.

En este congreso se discutirán dos ponencias: una sobre ac
ción sindial y negociación colectiva y otra de organización. Asimis
mo, se elegirá un secretario general y un consejero federal —máxi
mo organismo entre congresos—, compuesto por 20 miembros.

Está prevista también la asistencia a este primer congreso del 
secretario general de la Federación Nacional del Metal. Adolfo Pi
nedo y otros dirigentes de dicho organismo.

El secretariado de CC. OO. 
estudia hoy el temario y la fecha 

de la reunión con la UGT
Madrid. — El secretariado confederal de Comisiones Obreras se 

reúne hoy para estudiar el temario y la fecha de la próxima reunión 
con la Unión General de Trabajadores, según ha informado a «Efe» 
Marcelino Camacho, secretario general de esta central sindical.
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El señor Camacho recordó qué en el consejo confederal de 
CC.OO. del 21 de diciembre se acordó plantear una reunión UGT- 
CC.OO. para analizar la negociación colectiva, derechos sindicales, 
reconversión de empresas en crisis, etc., y que personalmente envió 
la propuesta a Nicolás Redondo el pasado día 29.

«Ayer —añadió— UGT nos ha contestado sin hacer alusión a 
mi carta, como si la idea partiera de ella. Pero, realmente, lo impor
tante no es quién se ha adelantado para hacer la propuesta, sino lle
gar a un acuerdo. La reunión es cosa hecha, ya ha habido algún con
tacto previo con la UGT».

Marcelino Camacho dijo a «Efe» que, en la carta, la UGT mues
tra algunas discrepancias con CC.OO., pero que realmente ésto es 
secundario.

Detenidos el secretario y un miembro 
del comité de huelga de Crimidesa
Burgos.— Por la autoridad gubernativa se ha procedido a la de

tención del secretario y de un miembro del comité de huelga de la 
empresa «Crimidesa». ambos pertenecientes a la central sindical 
Comisiones Obreras. -

La detención ha sido llevada a efecto como consecuencia de la 
denuncia presentada por un trabajador que alegó haber sido objeto 
de coacción y amenazas cuando acudía a reincorporarse a los traba
jos de mantenimiento. Ayer los dos detenidos pasaron a disposición
judicial. . .

Los incidentes que dieron origen a la detención surgieron en la 
jornada de ayer miércoles que fue en la que se iniciaron a lo largo de 
la tarde y noche los trabajos de mantenimiento con incorporación de
varios mineros.

M.C.D. 2022
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EL MERCADO DE SEGOVIA

SIN VARIACION EN LOS PRECIOS
Bastante público acudió al mercado de ayer. En él se registró 

equilibrio entre oferta y demanda en el ganado porcino, asi como 
firmeza de precios, y también en el vacuno; en este último, Incluso 
con tendencia al alza; en ovino hubo descenso en los precios.

PORCINO.—Selecto, 97; normal, 92; graso, 89; cerdas desyleje, 
59-63; lechones selectos, 120; lechones corrientes, 110.

VACUNO.—Añojos extra, 308; primera, 293; segunda, 250; va
cas extra, 180; primera, 130; segunda, 110; terneras leche, 125 
kilos, 335; de más de 125 kilos, 325; terneras pienso de 150 a 175 
kilos, 280; de 175 a 200 kilos, 270; terneras vida, charolés, 200; 
pardo, 190; del país, 155.

OVINO.—Lechal, 285; recental, 240; pascual, 200; grandes, 160; 
ovejas, 60.

CEBADA.—Sin modificación, 13,60 pesetas kilo en destino.

Normas 
complementarias 
sobre plantación 
de viñedo en la 
campaña 1980-81

EL MERCADO DE GANADOS 
EN MEDINA DEL CAMPO

Con temperatura muy baja se celebró el primer mercado de ga
nado lanar correspondienté al año 1981 y primero a su vez del mes 
de enero. .

Este fue casi nulo,pues hubo poca presentación de cabezas y 
escasa concurrencia de ganaderos tratantes y licitantes.

Las cotizaciones fueron similares a las del domingo anterior y 
fueron pocas las operaciones realizadas.

Se pesaron las ovejas para matadero de buenas calidades has
ta las 55 pts. kilo vivo; ya más inferiores a partiij de las 35 pts y las 
de deshecho desde las 18 pts.

En cuanto a corderos los pascuales buenos llegaron a las 170 
pts., los recentales hasta las 200 y los lechazos hasta las 350 pts. kilo 
vivo. *

En ganado vacuno y porcino se continua sin operaciones en el 
mercado.

LUVEDE

El Boletín Oficial del Estado 
insertó ayer las normas comple
mentarias al real decreto que re
gula el régimen de autorizacio
nes para la plantación de viñedo 
durante la campaña 1980-81.

En estas normas se estipula 

todo lo relativo a replantaciones, 
sustituciones de viñedos viejos 

y de híbridos productores direc
tos, asi como la venta de plantas 

y el control y la vigilancia de 
plantaciones.

Se prevén, asimismo, ayudas 

económicas a los viticultores 
que sustituyan viñedos viejos.

Todas las solicitudes tanto de 
replantaciones como de susti

tuciones de viñedo que se refie
ran a zonas amparadas por de
nominación de origen, deberán 
ir acompañadas de un informe 

del consejo regulador corres
pondiente.

«NO» AL CANGREJO AMERICANO

Los agricultores califican 
de caótica la situación 

del mercado de piensos
El mercado español de pien

sos se ha^visto implicado en el 
torbellino caótico desencadena
do en el mercado internacional, 
y en el que se entremezclan fac
tores de tipo político (boicot a 
Rusia, entre ellos), deficientes 
cosechas en áreas alejadas de 
nuestra geografía, compromisos 
económicos de Gobiernos aje
nos y manejos especulativos de 
las grandes firmas comerciales 
según un informe publicado por
ta revista «Gaceta Rural». >

«Hasta ahora —recuerda 
«Gaceta Rural»— España esta
ba al margen de los problemas 
de los mercados internacionales 
de cereales por su autosuficien
cia en trigo y cebada.Hoy hemos 
entrado de lleno, como impor
tadores y exportadores en un 
juego dificil, al que estábamos 
muy poco acostumbrados. Se 
exporta y se importa a un mer
cado cuyo signo varia constante
mente, y en magnitudes no nor
males». .

_ En esta situación, la reciente 
baja del maíz en los mercados 
internacionales hizo que, auto
máticamente, cesara la bonifi
cación del Gobierno a los maíces 
de importación. «La noticia 
—siempre según «Gaceta Ru

ral»— cayó como una bomba 
entre las fimas importadoras, 
que, que amenazaron con no sa
car maíz al mercado interior si 
no se suprimen los impuestos 
compensatorios. Ello originó 
una contrapartida del SENPA, 
sacando a Subasta este cereal».

«Mientras tanto —sigue la ci
tada publicación — , los ganade
ros españoles siguen empeña
dos en alimentar a los ganados, 
aun a los rumiantes, dejando de 
lado la cebada, pues en estos 
momentos los precios están tan 
cercanos que resulta más econó
mico en función de su capacidad 
alimenticia utilizar maíz. Por 
otra parte, los ganaderos pi
den la congelación del precio de 
la cebada en 13,70 pesetas kilo. 
También esta postura está te
niendo su réplica con el Go
bierno, que quiere aligerarse de 
cebada, por lo cual anuncia una 
nueva subasta, con destino a la 
exportación».

«Con éstas y las ya realizadas 
—concluye «Gaceta Rural»— se 
habrán dedicado a la expórta- 
ción 2,2 millones de toneladas 
de cereales españoles, mientras 
que las importaciones de maíz 
es posible que alcáncen la cota 
más alta de todos los tiempos, 
en fin, un lio».

«El cangrejo americano es uno de los mayores enemigos de la 
vida en las aguas dulces», dicen los técnicos del equipo Arráyan, en 
la revista «Ronda y su serranía».

La introducción del llamado cangrejo americano en algunos 
ríos de la provincia malagueña a través de particulares, ha produci
do una situación de preocupación en la zona de la serranía de Ron
da, ya que se considera que este hecho puede repercutir negativa
mente en las poblaciones de nuestro cangrejo común.

El cangrejo americano, que según especialistas del citado gru
po de ecologistas rondeños, es de menor tamaño y peor calidad gas
tronómica que'el autóctono de los ríos españoles, fue introducido 
en Europa en el siglo pasado, habiéndose adueñado de la mayo
ría de los ríos del norte y centro del continente europeo, debido a su 
mayor capacidad reproductora y más resistencia a la contamina
ción.

Grupos ecologistas de Ronda han pedido que se detenga la in
troducción del cangrejo americano en los ríos malagueños.

Observatorio agrometeorológico 
para Albacete

Aplicación 
de circuitos 
integrados 
a la agricultura

La automatización de labores 
agrícolas* y de operaciones de 
manejo, del ganado será cada 
vez mayor en la década de los 
80. Esta automatización es po
sible gracias al circuito inte
grado de silicio. Una sola de es
tas plaquitas o microprocesador 
contiene el equivalente de mu
chos miles de circuitos transisto- 
rizados. Una de las aplicaciones 
de estos circuitos integrados es 
la utilización del tractor sin con
ductor para realizar operaciones 
de labranza, instalando en la 
máquina un ojo electrónico. -

Tractores con una asombrosa 
capacidad de trabajo

El Instituto Nacional de Meteorología, dependiente del Mi
nisterio de Transportes y Comunicaciones, proyecta construir en 
Albacete un observatorio especial con fines agrometeorológicos.

La construcción de este observatorio, informa el Ministerio, 
figura entre las actividades programadas por la Dirección General 
del citado organismo con el objeto de estimular las aplicaciones de 
la ciencia meteorológica al sector agrícola en diversas-regiones es
pañolas.

Se ha elegido Albacete por tratarse de una provincia eminente
mente agrícola y porque, dentro de esta circunstancia, tiene en 
su clima determinados aspectos que requieren estudios frecuentes 
de las relaciones entre el clima y los cultivos.

El edificio del observatorio se construirá en unossoiares cedidos 
por la Diputación Provincial y el presupuesto de las obras es de 
unos trece millones de pesetas.

Cerramientos y mallas metálicas, s.a.

PARCELAS# FABRICAS e CONSTRUCCIONES
METALICAS ÉN GENERAL • FABRICACION 
DE MALLA METALICA®

Con ganado vacuno lechero se 
están empleando ya los mi
croprocesadores; por ejemplo, 
para distribuir la cantidad de 
pienso- que se suministra a ca
da animal según la producción 
que da, para detectar el período 
de celo de las vacas y para des
cubrir posibles enfermedades 
poco perceptibles, pero que se 
detectan controlando la tempe
ratura y conductividad de la le
che.

' La foto muestra a un ganade
ro programando en un cuadro de 
control electrónico la distribu
ción de pienso a sus vacas le
cheras, para lo cual los anima
les van dotados de unos peque
ños transmisores acoplados a un 
collar de plástico que cada vaca 
lleva en el cuello.

CAVAN!LLESZ 5 TELEFONOS : 658 02 87
MADRID -7 658 02 62

MANTENGAMOS
LIMPIA
LA CIUDAD

Es una recomendación 
de EL ADELANTADO 

DE SEGOVIA

Debido a los nuevos sistemas 
y métodos de explotación, cada 
vez se les exige mayor capaci
dad de trabajo a los tractores.

Massey Ferguson lo sabía y 
creó una gama de tractores que 
poseen esta nueva capacidad, 
gracias a la potencia, robustez y 
bajo consumo de sus motores 
Perkins.

Estos tractores, presentes en 
FIMA-80, van equipados con el 
ya famoso sistema hidráulico 
M.F., que es un instrumento de 
precisión inigualable. Su cora
zón es una bomba de pistón con 
una válvula de mando multifun- 
cional. Dos cuadrantes de con

troles del elevador hidráulico 
agrupan los mandos de control 
de Esfuerzo de Posición y Modu
lación de Presión y, debajo de 
éstos, está el Control de Sensi
bilidad de Respuesta, que per
mite regular la velocidad de des
censo del apero.

El mantenimiento de los,mis
mos es prácticamente nulo, 
pues son máquinas construidas 
para trabajar largas horas sin 
preocupación. ’.

Estos tractores están fabri
cados en España por Motor Ibé
rica S.A.

Barcelona, 17 de marzo de 
1980.

M.C.D. 2022
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NEGOCIACIONES DIRECTAS DE ESTADOS UNIDOS,
A TRAVES DE ARGELIA,

PARA LIBERAR A LOS REHENES

El secretario de Estado adjunto norteamericano Warren Crhistopher 
(izquierda) a su llegada al aeropuerto de Argel

PANORAMICA
VENEZUELA: La ex-reina de belleza venezolana y primera actriz 
de televisión, Alluz Peraza, renunció ayer a su trabajo en una emiso
ra de televisión de esta capital por negarse a dar «besos de verdad». 
Elluz Peraza tiene una niña de tres años y está en trámites de divor
cio, motivos que argumentó para «no besar de verdad» tal como le 
exigían los ejecutivos de la emisora para dar un toque de naturali-
dad a la tele novela que interpretaba.
terpretaba.
EE.UU.: Johnny Johnson, de 29 años, se quitó la vida con una na
vaja que llevaba escondida tras dictar sentencia el juez de un tribu
nal del Estado de Virginia que le condenaba a diez años de cárcel 
por violación de menores.

R.F.A.: El jefe de intérpretes de la delegación soviética en las con
versaciones de Viena sobre reducción mutua y equilibrada de tropas 
y armamento en centroeuropa, Nicolai Koloriuk, ha pedido asilo po
lítico en la República Federal Alemana. Koloriuk se llevó consigo 
una serie de documentos sobre los negociadores soviéticos que pue
den interesar a los servicios secretos occidentales.

COLOMBIA: Los doscientos obreros que trabajan en la empresa 
española «Dragados y Construcciones», que está construyendo el 
nuevo aeropuerto de Medellin, se niegan a trabajar horas extraordi
narias en días festivos mientras no sean atentidas sus reivindidacio- 
nes. .

PORTUGAL: El nuevo primer ministro de Portugal Francisco Pinto 
Balsemao y su gabinete juran hoy sus cargos ante el presidente de la 
República.

D.a

- Argel. — Por primera vez es lí
cito hablar de una negocia
ción directa entre Argelia y Es
tados Unidos, a propósito de la 
crisis de los rehenes norteame
ricanos, tras la llegada a Argel, 
ayer, del secretario de Estado 
adjunto norteamericano, Wa
rren Christopher. A pesar de 
los desmentidos oficiales al 
respecto, se precisa el papel que 
podría jugar Argelia, en el sen
tido de aconsejar la moderación 
a los dirigentes iraníes.

Los emisarios argelinos, en
cargados de transmitir las últi
mas respuestas de Irán a las 
contraofertas norteamericanas, 
llegarán hoy a estacapital, pero 
todo permite suponer que las 
conversaciones entre Warren y 
el ministro argelino de Estado 
adjunto había declarado en la 
base aérea de Andrews, al 
tomar el avión Air Forcé One 
que le llevó a Argel: «El pro
ceso de mediación continúa y 
la distancia que nos separa se 
ha acortado..., pero los proble

mas más graves persisten...
habida cuenta del poco tiempo 

que nos queda...», haciendo 
alusión al próximo fin de man

dato de la Administración Cár
ter, el 20 de este mes.

«Tarzán», muy grave
La vida de Weissmuller se extingue 

por varias enfermedades

Acapulco (Méjico).— El actor Johnny Weissmuller, famoso intér
prete de «Tarzán» está a punto de morir en Acapulco, ha informado 
el enviado de la agencia «Cisa-Proceso», Andrés Campuzano.

Weissmuller. que tiene ahora setenta y seis años, ya no habla y 
cada día que pasa su vida se extingue a causa de las diversas enfer
medades físicas y mentales que padece desde hace varios años.

«Johnny Weissmuller nunca volverá a hablar, porque carece de 
memoria», dijo a «Cisa-Proceso» Mike Olivers, norteamericano ra
dicado en Acapulco y amigo del actor.

La esposa de Weissmuller se mantiene a su lado y le cuida y da de 
comer, con la ayuda de dos médicos y una enfermera.

Johnny Weissmuller ha perdido mucho peso. «Hoy tal vez pese 
unos cuarenta y cinco kilos: está completamente acabado», ha 
afirmado Mike Oliver. director y fundador de la revista «Acapulco 
News». '

Weissmuller, que filmó veinticuatro películas en el papel de «Tar
zán, el hombre mono», llegó a Acapulco en noviembre de 1979, pro
cedente de California, donde los médicos recomendaron a su esposa 
que lo trasladara a un clima tropical, después de haber sufrido dos 
derrames cerebrales, entre 1976 y 1978.- Efe.

Italia: El juez D‘Urso 
no ha sido liberado

Roma.- Las Brigadas Rojas no han dado aún una respuesta preci
sa a la invitación formulada por los presos de la «supercárcel» de 
Palmi para que no maten al juez Giovanni d'Urso y le pongan en li
bertad tras casi un mes de cautiverio.

Por otra parte, tampoco existe un pronunciamiento directo por 
parte del otro «tribunal supremo» designado por las Brigadas Rojas, 
formado por reclusos de la «supercárcel» de Trani, «autorizados», 
junto con los presos de Palmi, a decir la última plalabra sobre la 
suerte del juez secuestrado.

El Gobierno polaco amenaza con sanciones 
económicas a los trabajadores

Varsovia.— Tras la decisión 
de los sindicatos independientes 
polacos Solidaridad de no ir al 
trabajo mañana, sábado, el Go
bierno amenaza con sanciones 
económicas a los trabajadores 

' que sigan esas instrucciones.

El Ministerio de Trabajo 
anunció, a través de la agencia 
oficial polaca «Pap», que a par
tir de hoy los obreros polacos 
disfrutarán de dos sábados li
bres al mes, siendo en enero el 
10 y el 24 jornadas laborables.

En una declaración divulgada 
ayer, el Comité Nacional de So
lidaridad recalcó que los sindi
catos defenderán con todos ios

medios a su alcance los acuer
dos concertados en el Báltico 
sobre el disfrute de los sábados 
libres.

Un portavoz del Gobierno 
manifestó que se ha pensado en 
acortar progresivamente el 
tiempo de trabajo.

Entre las empresas que pien
san seguir la recomendación de 
Solidaridad de no ir mañana al 
trabajo está la fábrica de trac
tores «Ursus», próxima a Varso- 
via, con una plantilla de 16.000 
empleados.

El Gobierno, por su parte, 
anunció que quien no acuda al

muneración de ese dia y puede 
perder también las primas y la 
paga extraordinaria mensual.- 
Efe.

trabajo mañana perderá la re-

LA SEÑORA

ENFRENTAMIENTOS 
ARMADOS
EN EL SALVADOR

El Salvador.— Una veintena 
de poblaciones salvadoreñas ha 
sido escenario, durante los dos 
últimos días, de enfrentamien
tos armados entre el Ejército y 
las fuerzas regulares del Frente 
de Liberación Nacional (FMNL). 
Incluso antes de que la guerrilla 
reciba la orden de insurrección 
general, que los observadores 
consideran inminente, la guerra 
civil latente que vivía el país se 
ha convertido ya en un enfren
tamiento abierto, en el que cada 
bando se adjudica decenas de 
bajas en las filas enemigas, 
mientras dice mantener intactos 
sus efectivos.

LEONOR CARRASCO LINARES
Falleció en Sagunto (Valencia) el día 7 de enero de 1981

A los 85 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P
SU DESCONSOLADO HIJO JOSE LUIS MARTIN CARRASCO; HIJA POLITICA MARIA 

LUISA DE ANDRES BARTOLOME; NIETOS JOSE-ALBERTO, LUIS-JAVIER Y JUAN-PABLO; 
HERMANOS POLITICOS EUTIMIO MARTIN, JACINTO NUÑEZ, VICENTE MARTIN, ISACIA 
MARTIN, MARIA ROSA ROIGER Y SOR MARIA-PIEDAD; SOBRINOS, PRIMOS Y DEMAS 
FAMILIA,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asistencia al funeral que por el eterno descanso de su 
alma se oficiará mañana, día 10, a las 6 de la tarde, en la iglesia parroquial de San Millán, y a la misa de 
privilegio que se dirá el día 12, a las 10,30, en dicha iglesia.

Ha muerto el novelista 
A. J. Cronin

Ginebra.— El novelista inglés 
Archibald Joseph Cronin, autor, 
entre otras, de «La Ciudadeia» y 
de «Las llaves del Reino», fue 
enterrado hoy en un pequeño 
pueblo suizo.

Cronin, que tenia 84 años de 
edad, falleció el pasado martes 
en Tour-De-Peilz, localidad cer
cana a Montreux en la que vivía 
desde 1970, aunque su muerte 
no fue conocida hasta hoy.

Cronin nació el 19 de julio de 
1896 en Cardross, en el condado 
de Dumbarton (Escocia). Estu
dió medicina en la. Universidad 
de Glasgow, y ejerció su profe
sión en Londres y, más tarde, en 
la zona minera del País de Ga
les. Razones de salud le obtiga- 
ron más tarde a regresar a Esco
cia, donde comenzó su carrera 
literaria

M.C.D. 2022
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Antonio Prieto: «Estamos entrenando sobre 32 Kms. 
diarios de cara al Cross de las Naciones»

«El Barcelona hacía tiempo que quería que hiciera mi ficha con ellos»

Torneo Juvenil 
de Moscú

España, 2;
URSS II, 0

Francisco Guerra: «No sé si acudiré al Cross de las Naciones
o si dejaré definitivamente el atletismo»

Eran noticia y había que intentar «pescar» a los protagonistas. El 
atletismo segoviano, que siempre ha tenido grandes valores a nivel 
nacional, internacional y olímpico, reune en torno a si una serie de 

noticias que por la valía de los protagonistas había que ofrecer al 
lector. Nuestros personajes deportivos son dos grandes fondistas: 
Antonio Prieto y Paco Guerra. Uno, en Madrid aunque no le guste, 
otro, en Segovia y en un «mar» de dudas. Los dos tienen sobre si 
muy diferentes noticias.

ANTONIO PRIETO

PREPARACION A TOPE

— ¿Ya qué te ogliga este nuevo fichaje? ¿Te vas a Barcelona a re
sidir?.

— No. Yo voy a seguir en Madrid llevando mi normal plan de en
trenamiento y cuando haya una carrera participaré con mi nuevo 
equipo. Por cierto que en el club también están los crosistas Jorge 
García, campeón del mundo en categoría júnior y Abascal. Y por 
otra parte mi idea es I9 de acudir a Hontoria cada fin de semana y 
pasar unos días con los míos". Mientras no pueda ser otra cosa..'.

— ¿Por cuánto tiempo has firmado?
— Por una temporada. Es el máximo que se firma en los clubs en 

atletismo. Pero entiendo que si la temporada es normal podré conti
nuar en el equipo.

Todo ésto fue lo manifestado por Antonio Prieto. Nuestro último, 
por ahora, atleta olímpico. La verdad es que nos alegra que nuestro 
paisano haya pasado a formar parte de un gran club, el cual, y al 
menos mientras esté en él, le va a proporcionar la posibilidad de 
percibir un salario mensual bastante aceptable.

Ayer se celebró la tercera jor
nada del Torneo Memorial Gra- 
natkin, que se está disputando 
en Moscú, en el pabellón de 
invierno del TSK. A las tres de 
la tarde, hora local, se enfrenta
ron los equipos de España y la 
selección número dos de la 
URSS. Por cuestiones de enla
ces aéreos y, en contra de lo 
anunciado, no pudo asistir al 
partido el Presidente del COI, 
Juan Antonio Samaranch.

El equipo español venció po 
dos goles a cero, siendo éste 
su primera victoria en el tornee 
moscovita. Los españoles juga
ron bien y tuvieron ocasiones 
de aumentar significativamente 
el resultado.

— Antonio. El Cross de las Naciones por el hecho de celebrarse 
en España obliga más al atleta, ¿es asi?

— Sin duda. Un dato que te puedo dar es que durante los cinco 
días que hemos estado concentrados, nuestro entrenamiento diario 
estaba sobre los 31 Km. El Hipódromo de la Zarzuela, lugar del 
cross, ha sido testigo de nuestro esfuerzo.

— Hemos recogido la noticia de que están actualmente dentro de 
la preselección que Cisneros ha dado, en la que sin embargo no 
vemos a dos hombres que el pasado año fueron a París. Paco Guerra 
y Gaytán, ¿Es definitiva esa lista de nombres?

— Ni mucho menos. Creo que hasta después de celebrado el 
Cross de Lasarte, donde se verán bien las posibilidades de los co
rredores que allí acudan, no estará cerrada la lista. Y entiendo que 
Guerra puede estar perfectamente en ella.
¿UTOPIA?

FRANCISCO GUERRA

SEGUIR O NO SEGUIR: ESA ES LA CUESTION

— Seguimos con el cross. Parece que la idea de los directivos de 
la Federación Española de Atletismo está en que España puede ocu
par la tercera plaza por naciones. ¿Eso parece casi imposible?.

— No creas. Nosotros entendemos que podemos incluso quedar 
mejor. Sabemos que para ello hay que batir a países como Inglate
rra, Bélgica, Nueva Zelanda y Rusia, pero contamos con atletas de 
mucha talla y ello se puede lograr.
SIN DESCANSO; INVITACIONES POR DOQUIER ■

— ¿Cómo será tu preparación de aquí al 28 de marzo, fecha de ce
lebración de la gran prueba?.

— Pues prácticamente sin descansar un sólo domingo. Creo que 
de siete solamente descansaré uno. Además de las grandes pruebas 
españolas de cross voy a participar en Portugal, Italia y Túnez, 
siempre de acuerda con el calendario y plan de entrenamiento que 
tiene establecido la Federación. La verdad es que si aceptara todas 
las invitaciones que me hacen no tendría días suficientes.

DE AZUL Y GRANA

Pasemos al otro tema. El del fichaje por el Barcelona. Ha sido un 
tanto sorpresivo, al menos para nosotros. ¿Nos cuentas como se lle
gó a ello?

— La verdad es que hace algunos meses que el club azulgrana 
estaba tratando de que me marchara con ellos. Sin embargo no me 
decidía puesto que también me habían ofrecido la posibilidad de po
derme colocar en un banco en Segovia. Sin embargo, y visto que 
concretamente no se me decía nada con seguridad, aunque mi ilu
sión habría sido el poder ir a Segovia a vivir, de acuerdo con mi en
trenador, José L. Pascua Piqueras, opté por firmar por el Barcelona. 
También hube de dejar una oferta del Asland de Toledo, dónde ten
go muy buenos amigos atletas, pero que era más baja que la del 
equipo catalán. Y no creas que es fácil entrar en el Barcelona. Hoy 
por hoy, existe un buen número de atletas españoles sin club y este 
es de los que paga. Por ello tiene muchos ofrecimientos.

Es un gran atleta. Sus éxitos a lo largo de muchas competiciones 
ganadas, así lo demuestran. Pero la vida es algo más que ilusión por 
una o varias cosas y de vez en cuando hay que poner «los pies en la 
tierra» y pararse a pensar sobre uno mismo. Y eso es lo que está 
haciendo en estos días Paco Guerra. La duda le va hacer tomar deci
siones importantes. Pero será mejor que nos lo cuente él mismo.

NI ESTAN TODOS LOS QUE SON... .

— Paco, te han retirado de la selección nacional de cross, ¿no es 
asi?.

— Creo que aún no hay nada definitivo. Yo he visto la preselec
ción qpe han dado y sé que no estoy en ella. La verdad es que no sé 
con qué criterios se realiza. El pasado año me llevaron a París y aho
ra ni me preseleccionan. Aunque sé que todavía faltan muchos nom
bres en la lista definitiva.

PROBLEMAS

— Pero tú estás preparándote para acudir al Cross de las Nacio
nes.

— Pues mira,últimamente llevo unos días muy bajo de prepara
ción. Aunque es cierto que he dedicado muchas horas a entrena
miento. Lo que sucede es que creo que ha llegado la hora de decidir 
mí futuro y estoy en un «mar» de dudas. Por una parte tengo un 
buen trabajo, aunque no me permite dedicar al entrenamiento todo 
el tiempo necesario. La solución estaría en poder encontrar otro que 
me permitiera dedicar a la preparación todo lo que ella necesita. Y 
sé que el tema es difícil de resolver.

— ¿Quieres decir con ello que el atletismo puede quedar margi
nado para Guerra?

— Pudiera ser, aunque quiero agotar todas las posibilidades 
antes de que ello ocurra. Es mi porvenir el que está en juego y quie
ro decidir bien.
LA TEMPORADA ESPERA

— Tras todo ésto da la impresión de que la temporada de cross 
puede quedar marginada para tí.

— La verdad, no sé si iré al Cross de las Naciones. Mi idea era la 
de acudir al Manresa, Lasarte y Campeonato Nacional de Clubs, 
como preparación previa, pero ahora mismo no estoy seguro de que 
ello sea asi.

Asi está la situación. Paco Guerra va a decidir sobre su continui
dad o no en el atletismo como deporte competitivo. Si lo dejara nues
tro deporte atlético sufriría una gran pérdida. Uno de sus mejores 
hombres.

Esperemos que la decisión sea la más favorable para él y para el 
deporte. - J.M.a

Esquí
Cornelia Proell 
se adjudicó el des
censo de Pfronten

• Pfronten (Alemania Federal). 
La esquiadora austríaca Corne
lia Proell, que cumplirá dentro 
de quince dias veinte años de 
edad, se adjudicó ayer el des
censo de Pfronten, correspon
diente a la Copa del Mundo fe
menina de esquí alpino.

Cornelia Proell, en una pista 
en la que la gran favorita, Ma- 
rie-Therese Nadlg, en un mal 
día, tuvo que conformarse 
con el decimotercer puesto 
(1:20,99), registró un tiempo de 
1:19,36.

La prueba comenzó a una al
titud de 1.390 metros y la meta 
estaba situada a 850, con un 
desnivel de 540. Su longitud fue 
de 2.080 y el trazado constaba 
de 23 puertas de dirección.

SLALOM F.I.S. EN LES 
DIABLERETS

Les Diablerets (Suiza). —la 
joven esquiadora suiza Erika 
Hess, de dieciocho años de 
edad, se adjudicó ayer una 
prueba de slalom disputada en 
la estación invernal de Les Dia
blerets y correspondiente a la 
Copa FIS, en la que realizó el 
mejor tiempo en ambas man
gas.

Tenis
«CHALLENGE»
DE CAMPEONES

Chicago (Illinois, EE.UU.).— 
Jimmy Connors batió a Johan 
Kriek por 7/5 y 6/1 y John 
McEnroe a Eliot Teltscher por 
5/7, 6/3 y 7/6 en la segunda 
jornada de la «Challenge de 
Campeones» de Chicago, dota
da con 350.000 dólares.

En los encuentros de la pri
mera ronda Vitas Gerulaitis 
derrotó a Peter Fleming y Ros- 
coe Tanner a Harold Solomon. 
Los ocho jugadores disputan el 
torneo por sistema de doble eli
minatoria y el domingo se dis
putará la final, con 125.000 dó
lares para el ganador de la 
«Challenge».
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Hockey sobre hierba

- España participa en el 
III Torneo de Campeones

El III Torneo de Campeones 
de hockey sobre hierba, que 
reúne en cada edición a los me
jores conjuntos de la tempora
da, comenzará hoy en Karachl 
(Pakistán). España, que el afio 
pasado se clasificó en sexto y 
penúltimo lugar, debutará pre
cisamente en esta ocasión hoy 
frente a Pakistán, teóricamente 
el mejor equipo del mundo y 
favorito para revalidar su último 
titulo. El cuadro espafiol, en 
peor forma que durante los Jue
gos Olímpicos, aspirará sólo a 
una buena clasificación.

El boicoteo a los Juegos de 
Moscú Impidió que el torneo 
olímpico tuviese una mínima 
entidad. India, ganó ante los 
españoles una fácil medalla de

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL

Tras el recuento de votos fi
nalizado anoche, el doctor 
Francisco Ortiz de Urblna ha si
do elegido nuevo presidente de 
la Unión Deportiva Salamanca.

WATERPOLO
El equipo de waterpolo del 

C:H. Barcelona acudirá los 
próximos días a la villa de 
Amersfoort, en Holanda, y a 
Berlín, para participar en los 
dos torneos que se disputarán 
en dichas ciudades.

NATACION
Una vez zanjadas las fases 

regional *y provincial, ei IV 
Trofeo Turbo nacional enfila la 
recta decisiva: la de las finales. 
Estas se celebrarán el sábado y 
domingo próximos en la piscina 
de 25 metros del C.N. Cataluña.
AJEDREZ

El gran maestro alemán occi
dental Robert Huebner ha soli
citado el aplazamiento de la un
décima partida de la final del 
Torneo de candidatos al titulo 
mundial de ajedrez, que tiene 
lugar en la ciudad italiana de' 
Merano, y que le enfrenta al 
apátrida Vlktor Korchnoi.

ATLETISMO
Con la inscripción de Argelia 

serán siete los países partici-

Nombramientos 
del Consejo Superior 

de Deportes
Madrid. —El «Boletín Ofi

cial del Estado» publica hoy 
cinco órdenes del Ministerio de 
Cultura por las que se reali
zan los siguientes nombra- 
mierttos:

—Antonio Ramírez Rebollo, 
subdirector general de Ser
vicios del Consejo Superior de 
Deportes.

—Ramón Fan¡ul Basanta, ins- 
pectqr_ general de Federacio
nes y Entidades Deportivas.

—Felipe Samarán Barahona, 
subdirector general de For
mación Físico-deportiva y De
porte del Tiempo libre.

—Antonio Abad Martínez, 
subdirector general del Deporte 
de Competición del Consejo 
Superior de Deportes.

—Santos López Alonso, sub
director general de Administra
ción Económica y Planificación 
del Consejo Superior de Depor
tes.—Efe. . 

oro. Ahora, precisamente por 
un enfrentamiento con Pakis
tán, muy superior actualmente, 
pero que parece más bien una 
disculpa para no perder estrepi
tosamente, no participará en 
Karachi.

SI estarán, en cambio, Ingla
terra, la RFA, Holanda y Aus
tralia, cuatro de los mejores 
equipos mundiales. Sólo faltará 
como ya es habitual, Nueva Ze
landa, campeona de Montreal y 
que únicamente aparece en ci
tas olímpicas.

El calendario no es bueno pa
ra España, aunque su forma no 
es precisamente la mejor, des
pués del esfuerzo hecho para 
Moscú y en estos momentos, 
Inmediatamente después de las 
vacaciones. •

pantes en el XXXVIII Memorial 
Juan Muguerza, que va a dispu
tarse el próximo domingo en El- 
góibar. En efecto, los argelinos 
han confirmado su participa
ción a los organizadores y esta
rán presentes con los siguien
tes atletas: Mada, Babacl y 
Alhuet, los tres participantes en 
el último Campeonato del Mun
do de Cross de París.

SUCESOS
ESPAÑA

INCENDIO EN UNA FABRICA DE 
MUEBLES VALENCIANA

Valencia.— Dos millones y medio de pesetas es el valor de 
las pérdidas causadas por ef incendio registrado en la fábri
ca de muebles sita en la localidad de Real de Montroy, propie
dad de Vicente Tarazona Roselló. El fuego, duró unas cinco 
horas, y destruyó varias máquinas, armarios terminados y 
materia prima. Al parecer fue originado por un cortocircuito.

TRES HERMANOS PERECEN EN UN INCENDIO, 
EN ZARAGOZA

Zaragoza.— Tres hermanos de raza gitana, llamados Dia
na, Pilar y Miguel Angel Gabarre, de 3 años, 23 meses y 9 
meses, respectivamente, han perecido asfixiados a conse
cuencia de un incendio que se produjo ay por la mañana en 
la vivienda que habitaban, en el barrio c^. arrabal de Zara
goza.

FERROVIARIO MUERTO AL SER ARROLLADO 
POR VARIOS TRENES

Valencia.— Un ferroviario resultó muerto al serle seccio
nado el cuerpo por varios trenes que le pasaron por encima 
durante casi seis horas. El guardafrenos distribuidor Marce
lino Serrano Pacheco, de 60 años, cayó a la vía Madrid-Valen- 
cia, en el término de Manuel, desde el tren expreso en que 
viajaba. El cuerpo sin vida fue encontrado por otro ferrovia
rio.

DETENIDO UN JOVEN DE 14 AÑOS, COMO PRESUNTO 
VIOLADOR DE DOS NIÑAS

San Sebastián.— La policía gubernativa ha detenido en 
Eibar (Guipúzcoa) a un joven de 14 años, como presunto autor 
de dos intentos de violación a dos niñas de 11 y 7 años, según . 
informa en una nota. La detención se ha practicado al haberse 
presentado una denuncia por presunto intento de violación, y 
después de llevar a cabo las oportunas averiguaciones.

HALLADO EL CADAVER DE UN MARINERO 
EN LA RIA DE BILBAO

Bilbao.— El cadáver de José Unamuno, natural de Santur- 
ce (Vizcaya), que había caído a la ría el sábado 27 de diciem
bre último, ha sido encontrado flotante a la altura del muelle 
de Zorroza. El encuentro ha sido efectuado por la tripulación

Mañana, la final del Mundialito
El fútbol iberoamericano superó al europeo

Madrid. —Mañana, en el es
tadio Centenario, se va a cele
brar la final de la Copa de 
Oro o Mundialito, un torneo 
oficioso creado con motivo del 
cincuentenario del Campeonato 
Mundial de Fútbol, que organi
za la FIFA, y cuya próxima edi
ción, la duodécima, tendrá Es
paña como escenario en 1982. 
Pues bien, a esa final han lle
gado, de un lado, Uruguay 
—país organizador de esta Co
pa de Oro—y Brasil, que al
canza así un nuevo hito en su 
historia internacional, con tres 
títulos mundiales y una final, 
perdida precisamente en Mara
caná, ante sus rivales de ma
ñana.

La final iberoamericana de la 
«Copa de Oro» de este año es 
la realidad más clara de la su
perioridad actual del fútbol de 
este continente sobre el eu
ropeo.

A lo largo de los seis parti
dos clasificatorios del Mundia
lito, ninguno de los tres 
equipos del Viejo Continente 
— Italia, Holanda y Alemania 
Federal—pudo superar a sus 
oponentes de la joven Améri
ca: Uruguay, Brasil y Argen
tina.

Ni siquiera hubo una vic
toria europea pues, cuando 
Italia y Holanda se enfrentaron 
dentro del grupo que les había 
tocado, finalizaron con tablas al 
marcar un gol cada equipo.

Uruguay y Brasil, los dos fi

nalistas, posiblemente se pre
sentaron, en principio, como 
victimas, junto a Holanda. Am
bos tienen historial, pero en los 
últimos años no habían reali
zado grandes campañas, pues 
los uruguayos habían perdido el 
tren del Mundial de 1978 y 
los brasileños se encontraban en 
plena crisis post-mundial, al 

. igual que los holandeses.
Posiblemente ese torneo no 

signifique mucho de cara al 
Mundial de España ya que fal
tan todavía dos años y en este pe
ríodo las cosas pueden cambiar 
mucho.

Los comunistas presentan 
una moción sobre elecciones 

presidenciales
El Grupo Parlamentario Co

munista presentó en el Congre
so una proposición no de ley 
sobre los requisitos que serán 
necesarios para la presentación 
de candidatos a presidentes de 
las federaciones deportivas.

El texto de la moción es, en 
síntesis, el siguiente:

1. Los presidentes y miem
bros de las juntas directivas 
de las federaciones a las que 
los informes de las auditorías 
demuestren irregularidades en 
su contabilidad no podrán ser 
candidatos a las elecciones de

del remolcador «José Miguel» y el cadáver se encontraba en 
avanzado estado de descomposición.

José Unamuno Pinedo, de veintitrés años de edad, solte
ro, desapareció el sábado 27 de diciembre al ser abordado su 
remolcador —ei «Santurce»— por el buque polaco «Pielec».

FALLECE UNO DE LOS HERIDOS EN EL ACCIDENTE 
FERROVIARIO OCURRIDO EN LAS PROXIMIDADES 

DE MADRID

Ayer falleció Carmen Arribas Siqueiro, uno de los heri
dos en el accidente ferroviario registrado el pasado día 5 
en la localidad madrileña de Miraflores de La Sierra, y que 
permanecía ingresada en la residencia sanitaria «La Paz».

Los restantes heridos han evolucionado favorablemente, 
según fuentes médicas que les atienden.

TELEFONOS BLOQUEADOS A CAUSA DE 
IMPACTOS DE PERDIGONES

Bilbao.— Numeroso^ teléfonos de zonas rurales de las lo
calidades vizcaínas de Lejona y Guecho se hallan bloqueados 
o con interferencias, a causa de impactos de perdigones reci
bidos en los cables aéreos.

Se supone que la causa de las averías son impactos de ca
rabinas de aire comprimido, utilizadas contra pájaros que se 
hallan encima de los cables. Según parece, se ha pedidoa Ma
drid un tipo de cable especial, que no existe en Vizcaya y que 
está hecho a prueba de perdigonazos.

EXTRANJERO

SEIS MUERTOS AL ESTRELLARSE 
UN AVION HONDURENO

Guatemala.—Un avión comercial de la compañía hondu
rena «Sahsa» se estrelló esta mañana en la capital guatemal
teca, resultando muertos sus seis tripulantes.

El aparato, un cuatrimotor «Electra», había despegado 
del aeropuerto internacional de La Aurora, de esta capital, 
sin pasajeros con destino a Teguclgalpa, pero cuatro minu
tos más tarde se estrelló contra la Escuela de Educación 
para el Hogar, a un kilómetro de la pista del aeródromo.

NAUFRAGA UN BARCO CON TRESCIENTAS PERSONAS 
A BORDO

Macapa (Brasil).— Los equipos de rescate han recuperado 
hasta ahora ciento veintiséis cadáveres de pasajeros de la em
barcación que naufragó ayer en un banco de arena con más de 
trescientas personas a bordo. Las autoridades temen que 
haya más víctimas. ,

El barco hacia el Itinerario regular de Macapa a Monte Do
rado (estado brasileño de Amapa) por el río Jarl, en la región 
del Amazonas.

Atletismo

LA FEDERACION 
INTERNACIONAL 
QUIERE DEJAR 
DE SER «AMATEUR»

París.—La Federación Inter
nacional de Atletismo Amateur 
podría perder próximamente, 
antes de fin de año, la última 
palabra, según se desprende de 
los trabajos que lleva a cabo 
una comisión encargada de es
tudiar el polémico problema del 
«amateurismo». Esta comisión 
se reunirá hoy y mañana en 
Londres, según se pudo saber 
en fuentes autorizadas. 

presidentes de federación espa
ñola a realizar en 1981.

2. El proceso electoral no se 
abrirá hasta conocer los resul
tados de las auditorías reali
zadas, las cuales deben hacerse 
públicas antes del 31 de marzo 
de 1981.

Josep María Riera autor de la 
proposición al explicar el con
tenido de esta moción, dijo que 
el objetivo es «que, de una vez 
por todas, no puedan continuar 
en sus cargos los dirigentes 
deportivos que sean responsa
bles de irregularidades econó
micas en sus federaciones».

M.C.D. 2022
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«Fuenteovejuna», convertida casi en una tragedia 
griega cantada, se estrenará, en Madrid, el día 15
La adaptación de «Fuenteove

juna» a la zarzuela realizada por 
José Luis Martin Descalzo, que 
se estrenará el próximo día 15 
en el teatro madrileño de la 
Zarzuela, con música de Manuel 
Moreno Buendía, ha convertido 
a esta obra de Lope de Vega en 
casi una tragedia griega canta
da, al haber dado el protagonis
mo al coro, lo cual no se acos
tumbra a hacer en este géne
ro.

«He introducido —explicó a 
«Efe» José Luis Martin Des
calzo— cuatro innovaciones en 
esta zarzuela que, en el segundo 
acto, llega casi a ser ópera por la 
importancia de la parte canta
da; la primera es ésta de haber
la dado el protagonismo al coro, 
formado por unas setenta per
sonas y que en el segundo acto 
está prácticamente todo el tiem
po en escena».

«He introducido además un 
narrador, que no canta, sino que 
comenta los acontecimientos, 
una especie de filósofo de la his
toria, un meditador que va dan
do un sentido actual a la obra».

Porque —asegura— me han 
impresionado las analogías que 
existen entre la España de hoy 
y el momento histórico que pin
ta Lope de Vega, con situaciones 
y problemas que se repiten a lo 
largo de la vida histórica de Es
paña; por ello, el subtítulo es 
«Una historia de España». Se 
trata de la unión entre pueblo y 
monarquía, por encima de las 
autoridades políticas; los temas 
de solidaridad, anarquía, vio
lencia, tortura, que son de ac
tualidad en el mundo, y el hecho 

Desde el pasado mes de junio, los viajeros del expreso Ham- 
burgo-Munich tienen la posibilidad de llamar por teléfono desde di
versas cabinas públicas ubicadas en varios de los vagones.

El teléfono es automático y apto para llamadas dentro de Ale
mania o internacionales. Este nuevo servicio se encuentra en fase 
experimental y durante doce meses se observará Si resulta rentable 
a la compañía ferroviaria. En caso afirmativo, se instalarán cabinas 
telefónicas, hasta finales de 1982, en un total de 150 trenes de larga 
distancia TEE y rápidos IC.

Este teléfono público experimental funciona, como los de las 
cabinas públicas de las ciudades, a base de monedas, si bien las 
conversaciones resultan, lógicamente, más caras, ya que el enlace 
telefónico se efectúa por radio hasta la central telefónica más pró
xima al lugar donde se encuentra el tren.

de que parece ser que sólo los 
españoles nos sabemos unir pa
ra matar.

«La tercera innovación, es el 
haber reservado dos papeles pu
ramente teatrales, sin canto, los 
de ese narrador y del alcalde 
que sólo hablan, lo que permite 
paliar el defecto típico de las 
zarzuelas que Son los textos mal 
hablados. Y la- última, haber 
mezclado de lá manera más sú- 
til posible,.el verso y la prosa en 
las partes habladas, según las 
situaciones, teniendo en cuenta 
el ritmo que tienen en si los ver
sos el misterio que crean. De 
hecho, en todas mis obras tea
trales, introduzco versos, aun
que el espectador no se dé cuen
ta de ello, pero es la primera vez 
que se mezclan ambos géneros 
en una zarzuela. La parte canta
da está constituida por unos 
cuatrocientos versos».

Exposición en torno al «Minimal 
Art», en la Fundación March

Se ofrecerán 18 obras de siete 
artistas norteamericanos

Un total de 18 obras de siete 
artistas norteamericanos con
temporáneos integran la expo- 
sicióh «Minimal Art» que se 
ofrecerá en Madrid, en la sede 
de la fundación J. March a par
tir del próximo 26 de enero y 
hasta el próximo 8 de marzo.

La muestra comprende una 
selección de obras —esculturas

Martin Descalzo ha preparado 
el texto, con una total fidelidad 
al de Lope de Vega, después 
de que Moreno Buendía hubie
ra hecho la música, «una labor 
ingrata y complicada», pero que 
espera haber logrado realizar 
bien. La obra empieza en el 
tiempo, en 1a versión de Mar
tin Descalzo, antes que la de Lo- 
pe^ arranca con una escena de 
pueblo feliz, antes de la llegada 
del comendador, a fin de que el 
narrador explique la situación 
a los espectadores.

Dos melodías son especial
mente bonitas, en opinión de 
Martín Descalzo, una cuando se 
viste la novia, y la otra la de la 
melopea del pueblo. También el 
canto de la libertad a'l final, es
tá muy logrado y la escena más 
dura, la de la muerte del comen
dador está representada por un 
ballet que la mima.

y pinturas— representativa de 
este movimiento artístico que se 
inició en los años sesenta en 
Norteamérica y se ramificó 
pronto en todo el mundo occi- 
dfental.

Esta exposición, cuyos fondos 
proceden de la colección Crex de 
Zurich (Suiza) abarca las di
versas fases que ha atravesado 
el «Minimal» en su desarrollo, 
desde los períodos iniciales del 
movimiento (obras de 1959 a 

■196 6, de Andre y Flavin), has
ta las pinturas de Ryman y Man- 
gold, de 1979 y 1980, pasando 
por las estructuras de Morris y 
Lewitt en la etapa de madurez 
del estilo,

Todos estos artistas presen
tes en la muestra, han expues
to sus obras en los principales 
museos de Europa y América, 
como el de Arte Moderno de 
Nueva York. Tate Gallery de 
Londres, Centro Pompidou de 
París, Kunstmuseum de Basi- 
lia, etc.

El «Minimal Art», en sus co
mienzos, se denominó con una 
serie de términos impuestos por 
los críticos y directores de mu
seos para tratar de definir a ar
tistas muy diversos: «arte 
frió», «La tercera corriente», 
«estructuras postgeométricas», 
«escultura del objeto», etc... 
aunque este arte se ha asociado 
principalmente a la escultura, 
ha tenido también importantes 
derivaciones en la pintura..

En los años 1964 y 1968 los 
pioneros del «Minimal» fueron 
desarrollando un lenguaje for
mal motivado por teorías lin
güísticas, matemáticas, cientí
ficas o filosóficas. Una exposi
ción presentada en Nueva York, 
bajo el título «Forma y estruc
tura», marcó los denominadores 
comunes del nuevo estilo: la 
forma como único tema de la 
obra de arte y la importancia 
fundamental de la textura físi
ca.

Hoy el movimiento se ha con
vertido en algo tan significati
vo como el fauvismo, el cubis
mo, el dada o el expresionismo 
abstracto. Aunque ios minima
listas prefieren considerarse 
fuera de cualquier «movimien
to», comparten la misma ac
titud en el uso de materiales, 
comprensión de la percepción 
estética y vías de experimenta
ción.

EL ADEUHTABO
DE SEGOVIA

HOY HACE 50 AÑOS DECIA:

¿ACONTECIMIENTOS POLITICOS?

El corresponsal en Madrid del «Diario de Barcelona» dice 
en una crónica que estos diasenel sector liberal hay unafuerte 
agitación. El conde de Romanones, por una parte, con la a - 
aquiescencia del marqués de Alhucemas, trabaja para llevar 
a la realidad la idea de unas elecciones bajo la férula de un 
Ministerio nacional, y tropieza al parecer con graves dificul
tades. De otro lado están los —llamémosles asi— constitu
yentes, unos en correspondencia activísima con el señor Al
ba, y otros al habla con elementos intelectuales avanzados,, 
que están confeccionando un manifiesto. Por último, el señor 
Sánchez Guerra recibe estos días ardientes solicitudes de per
sonas amigas, poseedores de extraordianrio relieve social y 
político, para que facilite una solución que pueda dar de si el 
Parlamento gobernable.

No tiene inconveniente el cronista en anunciar a1os lecto- 
rs del diario, absolutamente seguro de que no será rectifi
cado, que el.lunes de la semana próxima será el día previsto 
de verdadero interés público.

Don Melquíades Alvárez, que mañana sale para Oviedo, 
para asistir a la boda de su hijo, estará de vuelta aquí el do
mingo, y el lunes vendrá también a Madrid el señor Burgos 
Mazo, autor de la nota del Ritz. Ambos señores y sus amigos, 
Bergamín y Villanueva, celebrarán una importante reunión 
bajo la presidencia de don José Sánchez Guerra.

Efemérides
1539 Francisco Pizarro funda la ciudad de Ayacucho con el nombre 

de San Juan de la Frontera.

1595 Muere, mientras navegaba, el corsario inglés Francisco 
Drake. ,

1693 Un terremoto en Sicilia destruye sesenta pueblos y aldeas, 
pereciendo más de 50.000 personas. •

1863 Se inaugura en Londres el metro, primer ferrocarril subte- 
ráneo urbano del mundo, con siete kilómetros de longitud.

1875 Alfonso XII llega a Barcelona en la fragata «Navas de Tolo- 
sa», siendo aclamado por el pueblo. -

1923 El inventor español Jua^"de la Cierva realiza en Madrid su 

primer vuelo en autogiro.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.— 1: Di
minutivo de nombre de varón 
(plural). Manteca o sebo de un 
animal. 2: Plural de letra. Plu
ral de letra. 3: Al revés, es
tablecimiento donde se sirven 
bebidas. Devota. Labre. 4: 
Conjunto de estados nerviosos 
mal definidos, que se caracteri
zan por tristeza, cansancio, 
temor y emotividad. 5: Letras 
de «opio». Al revés, firma
mento. Terminación verbal. 
6: Adjetivo posesivo. Símbolo 
químico. 7: Campeón. Producir 
de la nada. Consonante repeti
da. 8: Población de Yugosla
via. 9: Pieza de madera o metal 
en forma de circunferencia. 
Rece. Al revés, recorra con la 
vista lo escrito. 10: Proyectil. 
Cierto tejido. 11: Indicio, se
ñal. Rumiante de la familia 
de los bóvidos (plural).

VERTICALES.— 1: Pieza 
del pernio o gozne en que se 
halla la espiga. Termina. 2: Al 
revés, apoyo para sostener una 
figura u otra cosa.Nombre de 
mujer (plural). 3: Variedad de 
toro que tiene una giba adiposa 
sobre el lomo. Cierto baile y 
canto popular de Andalucía. 
4: Pronombre personal. Ros
cón o rosca. Al revés, repeti
do y familiar, madre. 5: Tosco, 
grosero. 6: Ponga el pie en
cima. Al revés, guisa en 
aceite. 7: Acertase. 8: Nota 
musical. Al revés, dibuje. Pre
posición. 9: Deseo. Desgastar. 
10: Grave (femenino). Temor. 
11: Adecentar, limpiar. Da
ñinas.

SOLUCION
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ANUNCIOS POR PALABRAS
ALQUILERES

ALQUILO piso amueblado con 
calefacción central, céntrico. Te
léfono 421152.

ALQUILO piso amueblado, cale
facción, céntrico. 25.000 pesetas. 
Teléfonos 412202 - 429788.

SE alquilan locales para oficinas. 
Teléfono 415070 (de 2 a 4 y 7 a 10 
noche).

NECESITO piso en alquiler con 
calefacción por año y medio o dos 
años. Teléfono 426942.

ALQUILO piso amueblado. Teléfo
no 421526.

ALQUILO piso amueblado a estu
diantes; calefacción. Teléf. 425268.

SE PRECISA 
LOCAL, OFICINA 

O PISO EN 
ALQUILER

imprescindible planta baja o pri
mera, de 50 a 100 m2 

Teléfono 41 50 32

COMPRAS

SE compra o alquila local para al
macén en los alrededores de Res
taurante Duque. Teléfono 411707.

ENSEÑANZA

PARA idiomas, Eurolenguas, in
glés, francés. Fernández Ladreda, 
20.

GANADOS

VENDO vaca y novilla suiza abo
cadas. Saturnino Martín. Adrados.

VENDO vaca abocada al tercero. TOVAR. Apartamentos y pisos ca 
Juan Antonio Sonlleva. Madrona, lie Carmen. 1 a 4 dormitorios.

PANTALONES REBAJAS
¡ly

HOSPEDAJES
RESIDENCIA Tagore. Santa Isa
bel, 11. Segovia.

INMOBILIARIAS

• NO COMPRE NI VENDA PISO 
• NO COMPRE NI VENDA CASA 

sin consultar con 
INMOBILIARIA LLANCASA

Ladrada, 25-1.° '42 53 58

LLANCASA. Pisos en construcción, 
Ezequiel González, Rancho, Vía 
Roma; varias dimensiones. Facili
dades.

LLANCASA. Pisos frente Estación, 
La Albuera, Cervantes, Ezequiel 
González, La Losa.

LLANCASA. Pisos gran confort, 
El Salvador 200 metros, La Granja 
114-130. Facilidades.

LLANCASA. Apartamentos La 
Granja (Casa Comedias), Zamarra- 
mala, San Lorenzo. Entrada 700.000. 
Facilidades.

LLANCASA. Plazas de garaje en 
Escultor Marinas, buen precio. Fa
cilidades.

LLANCASA. Locales: Rancho 500 
metros. Buitrago 170, Vía Roma de 
40 a 160, San Cristóbal 70, La 
Granja 50 y 98, etc. Facilidades.

LLANCASA. Vende pisos, solares, 
locales, naves industriales, casas 
viejas' fincas rústicas y Urbanas. 
Rapidez y absoluta reserva. Infor
mación: Ladreda, 25-1.° 425358.

MIGUEL TOVAR: Agencia Pro
piedad Inmobiliaria. Ezequiel Gon
zález. 25. Teléfono 414881.

TOVAR. Piso San Millán, 4.dor
mitorios, 150 metros cuadrados. 
Muchas facilidades.

TOVAR. Pisos frente Cuartel, dis
tintas extensiones y alturas. Gara
jes. Facilidades.

TOVAR. Piso frente Estación, 4 
dormitorios, 2 servicios. Garaje. Fa
cilidades.

TOVAR. Pisos La Albuera. Exte- 
’riores. Magníficas vistas. A elegir."

TOVAR. Apartamentos San Lo
renzo, 2 dormitorios. Precio de oca
sión. Facilidades.

MIGUEL TOVAR: Todo lo oue 
Vd. busca en solares, fincas, cha
lets, apartamentos, naves, locales, 
lo tenemos a su disposición. Com
pruébelo.

APIMOSA, Agencia de la Propie
dad Inmobiliaria. Compraventa de 
toda clase de fincas rústicas y ur
banas, pisos, solares, naves indus
triales. traspasos. Ladreda, 10, 4.°. 
Teléfono 413795.

TRABAJO
NECESITAMOS contable con ex
periencia, servicio militar cumpli
do. Garaje Sousa, S. A. Servicio 
Seat. (Ref. 16.269).

SE necesita asistenta de 8,30 a 5 
tarde. Juan Bravo, 56, 3.° derecha.

SE necesita profesor de EGB. Ra
zón, teléfono 429304.

SE necesita empleada de hogar, de 
8 a 3 tarde. Teléfono 429164.

NECESITO empleada de hogar fi
ja. Razón, teléfono 412315.

SE necesita chica fija con experien
cia, buen sueldo a convenir. Telé
fono 415402.

SE necesita chica fija. Fernández 
Ladreda, 20, escalera izquierda 3.° 
izquierda.

NECESITO asistenta. Teléfono 
420693 (llamar de 2 a 3 y 7 a 10 
noche).

SEÑORA, señorita. ¿Necesita di
nero extra en su hogar? Hágase dis
tribuidora de los famosos productos 
de belleza Avón. Escriba al apar
tado 14.875 de Madrid, o llame al 
teléfono 580011, Ext. 51 de Sego
via.

SE necesita empleada de hogar. 
Razón, Gobernador Fernández Ji
ménez, 15, 3.° derecha. Teléfono 
426019.

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, Ca
narias. Sierramar. Patiño. Ladre 
da, 11. 411447 - 411996.

ELECTRICIDAD Radió Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo. 23.

VEHICULOS

SEGAUTO, S. A. Nuevos modelos 
Mercedes Benz: MB-100, MB-130.

FURGONETAS usadas proceden
tes de cambio por Mercedes Benz. 
Teléfono 415752.

MERCEDES Benz, turismos, fur- 
S;onetas, camiones. Nuevos mode- 
os. Segauto, S. A.

SEGAUTO, S. A. Travesía de Ca
rretas, 2. Telfs. 415752-427611 
427745.

LAND Rover 109, motor nuevo, 
422032.

RENAULT-12, seminuevo. Telé
fono 414106.

SE vende DKW seminueva, buen 
precio. Teléfonos 424387 Segovia 
y 594034.

PARTICULAR vende R 5, SG 
4836-A. Teléfono 429273 (tardes).

CAMION Barreiros 4 ejes, doble 
diferencial, recién reparado, SG- 
0882-B, barato. Cabrero. Teléfono 
423403. "

VENDO Renault-7, buen estado. 
Teléfono 421720.

PARTICULAR vende R 18 GTS. 
Teléfono 421533.

VENDO 127. 850, R-8. Plaza Ru
bia, 4 (garaje).

VENTAS

VENDO piso céntrico exterior con 
teléfono. Razón, teléfono 424934.

VENDO solar céntrico en Cuéllar. 
Información, teléfono 140204.

COVIVIENDA: La mejor forma 
para hacerse con su vivienda. Fer
nández Ladreda, 10. Teléf. 415728.

COVIVIENDA: Un sistema eficaz 
que le permite construir su piso’ a 
precio de coste. Fernández Ladre
da. 10. Teléfono 415728.

SE vende casa y solar anejo Yan: 
guas de Eresma. Teléfonos 412700 
y 421371.

MUEBLES LAZARO. Grandes al
macenes, enorme surtido; facilida
des de pago. San Francisco, 34 
(frente clínica Dr. Gila).

JAULAS para conejos, accesorios, 
«El Rancho». Teléfono 48. Torre- 
caballeros.

CERCADOS Reques. Cercados de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Teléfonos 804563 Talavera y 

,429070 Segovia. •

RODAMIENTOS Ferber, correas 
trapeciales, tomillería acero, cade
nas industriales y agrícolas, bate
rías. Travesía José Antonio, 15.

SE venden parcelas. Una junto ca
rretera Whisky, la otra entre polí
gono de Baterías y Nueva Segovia. 
Teléfono 414745.

VENDO dos fincas 70 y 90 Ha. 
Navas-Espinar y Vegas Matute-Es
pinar términos. 4293225. Núñez. 
Madrid.

VENTA pisos, locales, plazas ga
raje; calles Santa María de Nieva y 
Antonio Coronel. Inmobiliaria Gó
mez y Gómez, San Vicente Ferrer, 
4, teléfono 424858.

URGE vender piso, exterior, 115 
metros cuadrados, excelentes vistas, 
zona inmejorable, dos baños, tres 
dormitorios, garaje. Pago al coma-. 
do. Teléfono 414427.

CICLOPE
Radio - Televisión

— Garantía total
— Facilidades de pago

Ezequiel González, 38 
(Frente Ambulatorio)

ANUNCIOS BREVES

4 buenas razones para 
comprar una vivienda en

— Si usted, amigo lector, tiene necesidad de insertar en EL ADE- ■
■ LANTADO DE SEGOVIA un anuncio breve —por palabras—, y no ■ 
■ puede acudir a una agencia de publicidad o venir a nuestra casa por 2
■ el motivo que fuere, le brindamos la comodidad de hacerlo por co- ■ 
- rreo, mediante el envío del presente boletín, debidamente cumpli- ■
■ mentado, o llamando al teléfono 414696 de nuestra Administración. ■

I EXTO DEL ANUNCIO:

EDIFICIO AZOGUEJO:
1 .—Su gran calidad y confort
2 .—Su precio y facilidades
3 .—Su estratégica situación
4 _ . y qUe puede habitarla mañana mismo

NUMERO DE DIAS DE INSERCION

NOMBRE Y APELLIDOS DEL ANUNCIANTE

( Al.LE O PLAZA: . .

L(M.ALIDAI)

VEALAS CON TODA LIBERTAD
Información: Gdor. Fdez. Jiménez, 1 (Edificio CENTRO-UNO)

I EI.EFONO

'Una vez rellenado, envíe este recuadro a Administración de 
f I ADELAN I ADO DE SEGOVIA (Sección Publicidad). Apartado, 
II Segovia.)
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EL iBELMUÍlG 1E SETO
Ultima hora

Logroño

Sesión de urgencia para desbloquear 
el proceso de autonomía de La Rioja

Logroño.— La poríencia re- 
dactora del Estatuto de Auto
nomía de La Rioja se reune este 
mediodía, en sesión de urgen
cia, para ponerse de acuerdo 
respecto al sistema electoral y la 
distribución territorial de la 
región.

SCGOVIA

LA MESA
La mesa esta integrada por 3 

miembros de UCD, 1 del PSOE 
y otro de AP. El enfrentamiento 
se produjo la semana pasada, al 
no aceptar el PSOE y AP las pro
puestas de UCD.

Los partidos ponentes, bajo la

Mueren dos niños
—hijos de un guardia— en un 

incendio en el cuartel de la 
Guardia Civil de Ayllón

Según ha sabido nuestra Redacción, sobre las 13,15 de hoy se ha 
producido un incendio en una vivienda de un guardia civil en la par
te alta del cuartel de Ayllón, a consecuencia del cual han fallecido 
dos niños mellizos, hijos del mencionado miembro de la Beneméri
ta, que estaban a punto de cumplir el año de edad.
. Aunque aún no se conocen las causas que han provocado el in
cendio, en información de urgencia nos han indicado que pudiera 
tratarse de un brasero, después se escuchó una pequeña explosión y 
comenzó a salir humo, por lo que toda la vivienda se ha llenado de 
éste. Al parecer los niños han perecido asfixiados en la habitación.

Inmediatamente han intervenido el Servicio de Incendios de 
Ayllón, miembros de la Guardia Civil de la localidad y de otros sitios 
cercanos y de la Cruz Roja.

Hasta el momento no hemos podido saber el nombre de los niños 
fallecidos y de sus padres pues se trata de un guardia civil que ha 
llegado recientemente a este acuartelamiento, que, por cierto, es de 
nueva construcción. La vivienda ha quedado muy dañada.

En el momento de redactar esta nota estaban llegando al lugar je
fes y oficiales y miembros de la Guardia Civil, aunque el incendio ya 
había sido controlado.

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

JUAN JOSE ROSON, ministro del Interior, presidirá el sábado en 
Logroño el acto de relevo del general de la quinta zona de la 
Guardia Civil, Rafael Serrano Vals, que es sustituido por el 
general Isabelino Cáceres Ruiz. El general Serrano ha sido 
destinado a Madrid.

CINCO PARLAMENTARIOS SORIANOS —tres senadores y dos 
diputados— participarán como compromisarios en representa
ción de la UCD provincial en el segundo congreso que el partido 
centrista mantendrá en Palma de Mallorca a fines de este mes.

< ,
EL «BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO/Gaceta de Madrid» publica 

hoy, el texto del acuerdo de cooperación signado en Madrid 
entre los Gobiernos de España y Marruecos sobre el proyecto 
de enlace fijo Europa-Africa, a través del Estrecho de Gibraltar.

LA EMBAJADA DE LA República Socialista de Checoslovaquia en 
España ha hecho pública una nota del embajador, en la que 
niega que en su territorio se hayan Instruido, en ningún mo
mento, terroristas de ETA ni de cualquier otro grupo.

Madrid.—El ministro de Uni- 
versdidades e Investigación, 
Luis González Seara, presidió, 
en la sede de su ministerio, 
el acto de toma de posesión de 
los nuevos rectores de las Uni
versidades Complutense y Poli
técnica de Madrid, así como la 
del rector de la Universidad 
de Málaga, señores Francisco 
Bustelo, Rafael Portaencasa 
Baeza y Antonio Pérez de la 
Cruz, respectivamente. En la 
foto, el señor González Seara 
felicita al señor Bustelo. Junto a 
ellos el señor Portaencasa 
(centro) y el señor Pérez .de 

la Cruz (Izquierda).
(Foto Efe).

EXTRANJERO

EN TANTO LOS GRUPOS POLITICOS se preparan para las próxi
mas elecciones, la opinión pública israelí sigue con atención 
los últimos momentos del Gobierno del «premier» Menahem 
Beguin, cuya dimisión se espera para la semana que viene.

EL CONSUMO DE ACERO aumentó ligeramente en la Comunidad 
Económica Europea durante el primer semestre de 1980, seña
lan las últimas estadísticas oficiales.

EL CICLISTA HOLANDES Joop Zoetemelk, vencedor del Tour de 
Francia del pasado año, fue nominado mejor deportista del año 
en Holanda, por los periodistas deportivos de esta naciona

lidad.

B. O. E.

Aprobados
los precios 
de venta

PANTALONES

JUAN BRAVO, 54

de gas natural

presidencia de Joaquín Ibarra 
Alcoya, también presidente de 
la Diputación provincial, inten
tarán llegar hoy a un acuerdo 
para proseguir con el proyecto 
del Estatuto.

También decidirán la convo
catoria del pleno de la asamblea 
de los 32, que integran los 8 par
lamentarios y 24 diputados pro
vinciales. Esta asamblea desig
nará la comisión que, según el 
reglamento, procederá a oir y 
decidir sobre el dictamen de la 
ponencia.

PROPUESTAS DEL PSOE Y AP

El PSOE y AP proponen para " 
el sistema electoral dos papele
tas, una para la lista provincial y 
otra para las comarcas, mientras 
que UCD se mantiene en una 
sola para las dos votaciones. Por 
su parte, el representante alian- 
cista admite una sola circuns
cripción popular si se sigue el 
sistema «D’Hont». Efe.

El Boletín Oficial del Estado 
publica hoy una resolución por 
la que se aprueban los precios 
de venta de gas natural por la 
empresa nacional de gas, S.A.

Las empresas directamente 
consumidoras que dispongan de 
plantas satélites de regasifica
ción, incluyendo a las empresas 
concesionarias de una distribu
ción pública de gas, tendrán que 
vender en las mismas condicio
nes que la empresa nacional de 
gas, a 1,4502 pts/KWH.

En la misma resolución se fija 
el precio de venta de gases 
licuados del petróleo por la em
presa nacional de gas a «Butano 
S.A.» en 32.469 pesetas t.m.

Los precios citados son pre
cios netos, no incluyen el im
puesto especial, ni los costes de 
transporte y alquiler de cister
nas.

Asimismo, el BOE publica 
otra resolución en la que se fijan 
los precios y tarifas de aplica
ción a la venta de gas natural 
por la Empresa Nacional de 
Gas, S.A. a los usuarios indus
triales suministrados por ella.

El precio medio de venta de 
gas natural a los usuarios indus
triales será de 1,8370 pesetas 
termiña.

No podrán realizarse reventas 
del gas natural suministrado por 
la Empresa Nacional del Gas 
S.A., salvo en casos excepciona
les debidamente justificados.-
Efe._

País Vasco

Fecha histórica
Madrid.— Hoy es una fecha 

histórica para el País Vasco, ya 
que se procede a la firma del 
acta de la comisión mixta que ha 
elaborado el concierto económi
co», ha declarado a «Hoy en Es
paña», de Radio Nacional, Mar
celino Oreja, delegado del Go-r 
bierno en el País Vasco.

En su opinión, el acto de la 
firma supone una vieja aspira
ción de todo el País Vasco y se 
pone en marcha, también, la 
Junta de Seguridad que, en de
finitiva sirve para la coordina
ción entre la Policía Autónoma y 
los Cuerpos y Fuerzas de Segu
ridad del Estado». Efe.

Bélgica
A la cárcel por publicar 
una carta de Degrelle al Papa

Bruselas.— Un Tribunal local ha condenado a penas de cárcel y 
multa a los autores de la publicación en Bélgica de una carta dirigida 
a Su Santidad el Papa por el exdirigente rexista (pro nazi) León De
grelle, exilado en España.

Jean-Robert Debbaudt y Adrienne Tart deberán cumplir 15 y 12 
meses de arresto, además de pagar multas de 400.000 francos 
(12.500 dólares, un millón de pesetas), como director y redactora, 
respectivamente, de la editorial «Europe Reelle». La empresa había 
editado en Bélgica una «carta abierta la Papa sobre Auschwitz», es
crita por León Degrelle para negar el genocidio nazi.

El tribunal ha considerado el escrito un «panfleto racista» y ha 
pronunciado sentencia en virtud del articulo del Código Penal que 
prohíbe publicar artículos de naturaleza política a los belgas conde
nados a muerte por colaboracionismo con los nazis alemanes duran-
te la invasión del reino.- Efe.

PARIS

INTELECTUALES FEMINISTAS PIDEN 
LA LIBERACION DE LA MUJER EN LA U.R.S.S.

París.—Un comunicado, firmado por un grupo de intelectuales feministas, en esta 
capital, pide el «reconocimiento de los derechos de la mujer y su liberación en la 
URSS». El escrito denuncia el desencadenamiento de «u. a caza de brujas» del Gobier
no soviético contra la mujer.

Una colaboradora de la publicación «Mujeres y Rusia», Natalia Maltseva, detenida 
el pasado 16 de diciembre, puede ser condenada a siete años de corcel, añade el co
municado. - . •

• El documento afirma que se practican igualmente registros e incautaciones en do
micilios de feministas rusas, dando el nombre de cuatro de ellas.—Efe.
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